

Continuará libre: el juez Zubiri resolvió rechazar el pedido de detención de Jeremías Ramírez

El fiscal Mariezcurrena había solicitado el 28 de mayo pasado la detención del imputado de doble homicidio por las muertes de Carmen Montes y Miguel Arroyo. Zubiri sostuvo en su fallo que «en cuanto al imputado Ramírez no debe soslayarse que su situación y comparendo son de carácter personal, por lo que en caso de reiterar su conducta será considerado en situación de rebeldía pudiendo ordenarse su detención». **Local 5**

Sábado 6-7-2024 • 20 páginas • Año XCVIII • N° 33.483 • www.diarioelnorte.com.ar

@diarioelnortesn    

El Gobierno busca bajar la tensión con el PRO. Nacional 12

Oficializan el aumento en las asignaciones familiares. Nacional 11

La industria cayó 14,8% en el mes de mayo. Nacional 10

● LA PROVINCIA Y ALIADOS LOCALES ANUNCIARON LOS TRABAJOS VARIAS VECES, PERO SÓLO SE TAPARON BACHES

Camino a La Emilia: una vida perdida en una ruta con mejoras anunciadas que nunca llegaron a concretarse

Dos veces, en 2021 y 2023, el Gobierno de Kicillof anunció “obras integrales” en la ruta que une La Emilia con San Nicolás. En campaña, un precandidato a intendente habló incluso de una inminente “repavimentación”. Lo cierto es que en esa deteriorada calzada que este jueves se cobró una nueva vida sólo se ejecutaron contados e insuficientes trabajos de bacheo. **En Foco 2 y Local 3**



NARCOMENUDEO

Incautan otros 120 gramos de cocaína en zona sur

El operativo se realizó en barrio Los Pescadores. También se hallaron 126 gramos de marihuana. Quedó detenida una mujer. **Policiales 7**

GABINETE

Milei le tomó juramento a Sturzenegger



Asumió como ministro de Desregulación y Transformación del Estado. Aún no se definió si atenderá en la Casa Rosada o en oficinas externas. **Nacional 12**

EN SILVERSTONE

Histórico debut de Colapinto en la Fórmula 1

El piloto argentino se subió, por primera vez, a un monoplaza de la F1 en la primera práctica libre del GP de Gran Bretaña. Con Williams, quedó en el puesto 18 a +1.658 del líder Lando Norris. **Deportes 15**

LA PROVINCIA Y ALIADOS LOCALES ANUNCIARON LOS TRABAJOS VARIAS VECES, PERO SÓLO SE TAPARON ALGUNOS BACHES

Camino a La Emilia: una vida perdida en una ruta con mejoras anunciadas que nunca llegaron a concretarse

Dos veces, en 2021 y 2023, el Gobierno de Kicillof anunció “obras integrales” en la ruta que une La Emilia con San Nicolás. En campaña, un precandidato a Intendente habló incluso de una inminente “repavimentación”. Lo cierto es que en esa deteriorada calzada que este jueves se cobró una nueva vida sólo se ejecutaron contados e insuficientes trabajos de bacheo.



Pavimento rajado, sin juntas y con viejos bacheos ya vencidos que nunca alcanzan para garantizar la seguridad sobre el camino. IARA CERASI / EL NORTE

De la redacción de EL NORTE
redaccion@diarioelnorte.com.ar

Tan sólo algunos pocos “parches”. Esa es la sensación con la que se quedan los vecinos de la localidad de La Emilia que día a día transitan un camino hacia San Nicolás que en reiteradas oportunidades fue objeto de anuncios y más anuncios que de-

bajo de la pompa de conceptos tales como “plan integral” o “repavimentación”, terminaron implicando simplemente la ejecución de algunos baches puntuales sobre un tramo apenas de la calzada.

Es una antigua demanda de los emilianos y las emilianas. Un tema siempre presente, que lamentablemente reaparece con fuerza en la

agenda pública cuando algún nuevo accidente vial se produce en esa ruta de jurisdicción provincial.

Y este jueves un nuevo accidente costó una vida: la de Nahuel Alfonso, de 18 años, quien conducía una moto Guerrero Trip. Era llevado de tiro, habría perdido el control de su vehículo, fue despedido e impactó contra un automóvil Che-

vrolet Cruze. Ocurrió sobre el Camino a La Emilia, a la altura del Cementerio Parque Celestial.

Cierto es que el accidente pudo haberse producido también sobre una calzada en óptimas condiciones. Pero lo que hay de incontrastable es que las condiciones del camino lejos están de ser las óptimas. Sobre todo en el tramo que va desde la de-

nominada “curva de la Emilia” hasta pasar los barrios de la localidad y desembocar en la localidad pañera.

“Lo de las obras es un cuento que hace la Provincia cada dos años. También lo anunciaron en San Nicolás concejales y candidatos a intendente vinculados a Kicillof.

Sigue en página 3

quiénes
somos



Director: Fernando Daniel Curas
Propietario: EL NORTE Editora y Periodística S.A.
REGISTRO DND en Trámite
web-site: www.diarioelnorte.com.ar

Dirección, Administración y Talleres:

Francia 64 Cod. Postal 2900 HVB-
San Nicolás-Pcia. de Bs. As. Argentina
Tel. (0336) 4422136-4422112-4424345-
4451700-4451750-4424983

E-Mail: diarioelnorte@diarioelnorte.com.ar
elnortesannicolas@gmail.com

Administración:

Atención:
lunes a viernes de 8.30 a 15.30 hs.
administracion@diarioelnorte.com.ar

Socio de:

ADEPA (Asociación de Entidades
Periodísticas Argentinas)
SIP (Sociedad Interamericana de Prensa)
ADIRA (Asociación de Diarios del Interior
de la República Argentina)

Distribución y venta en:
General Rojo

MAXIKIOSCO MOLPHY

Avda. San Martín Cel. 154326567
Erézcano CASA FONTANA Tel. 4491241
Villa Constitución
Distribuidora Pte. Perón 538



Tras un accidente que dejó el saldo de dos mujeres heridas, el 12 de mayo del año pasado vecinos autoconvocados exigían mejoras en las condiciones de seguridad del Camino a La Emilia. ARCHIVO / EL NORTE

Viene de página 2

Pero lo único que pasó fue que vino una empresa y desde el puente hasta barrio Colombini tapó algunos baches y se fue para no volver nunca más", cuenta con indignación un vecino emiliano a EL NORTE.

Los anuncios

Las referencias tenían que ver no solo con anuncios verbales, sino incluso con procesos administrativos que al menos en dos oportunidades fueron puestos en movimiento por el Gobierno de la provincia de Buenos Aires bajo la gestión de Axel Kicillof.

El último data de fines de junio de 2023. Hace más de un año. Por aquellos días, a través de publicaciones en el Boletín Oficial, el Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la provincia de Buenos Aires convocaba al sector privado para la ejecución de mejoras en el camino a La Emilia, el denominado Camino de la Costa y el acceso a Sánchez, las dos últimas en Ramallo. También había trabajos previstos para rutas que atraviesan los partidos de Colón y San Pedro. Todo en un paquete que implicaba en aquel entonces una inversión de \$890 millones de pesos.

Lo vendían como "un plan integral" que además de bacheo y reconstrucción de las losas de hormigón, también incluiría trabajos en las banquinas, señalización y desmalezamiento en las márgenes.

● **"Lo único que pasó en todo este tiempo fue que vino una empresa y desde el puente hasta barrio Colombini tapó algunos baches y se fue para no volver nunca más", cuenta con indignación un vecino emiliano.**

Aquel anuncio provincial quedó grabado en la memoria de los emilianos. Sobre todo porque en días de campaña electoral hacia las primarias de 2023 la obra proyectada fue aprovechada por un precandidato local para llevar agua a su molino.

En campaña

"Tenemos una muy buena noticia para los vecinos y las vecinas de La Emilia. Nos hemos reunido con el equipo de Obras Públicas de la provincia de Buenos Aires y nos han confirmado que mañana [por aquel miércoles 12 de julio] sale el llamado a licitación para la repavimentación de la ruta que une San Nicolás con La Emilia", comunicaba Luciano Pastocchi, por entonces postulante a intendente de Unión por la Patria que después no llegó a las generales de octubre, cuando la candidata del espacio fue Cecilia Comerio.

Plagado de imprecisiones y un

acaso deliberado espacio a interpretaciones erróneas, el mensaje del dirigente massista a los emilianos había estado contenido en un video que Pastocchi grabó delante de Casa Rosada, sede del Gobierno nacional, cuando en realidad se estaba adjudicando gestiones ante el Ejecutivo provincial.

Puntualmente, lo que ocurría aquel 12 de julio de 2023 era el acto de apertura de sobres y no el llamado a licitación. Es decir, el proyecto ya venía en marcha desde mucho antes de la reunión informada por el precandidato.

Y otro detalle no menor: el postulante a intendente hablaba de una "repavimentación", cuando en realidad en los papeles el proyecto oficial era por "bacheo", que es lo que finalmente terminó haciéndose, aunque en una extensión mínima del camino.

También Pastocchi anunciaba en aquel mismo momento las inminentes "obras de reparación del alumbrado de la ruta que une San Nicolás con Villa Campi, Villa Canto, Villa Riccio y La Emilia".

¿Qué pasó con eso? "Pusieron 4 o 5 luces con unos caños muy débiles y en dos meses dejaron de funcionar. Y fue cerca de barrio Los Cedros, no en toda la extensión del camino", advirtió este viernes un vecino emiliano.

En 2021

Algo bastante similar ya había ocurrido dos años antes. Hacia fines de mayo de aquel año, y en el marco

● **"Falsas promesas a los vecinos que transitan por la ruta provincial de La Emilia a San Nicolás. Aún esperando, desde el 1º de abril de 2021", expresaba en mayo de 2023 la concejala emiliana Paula Candia.**

del programa «Plan integral de mantenimiento, conservación y rehabilitación de rutas», el Gobierno de la provincia de Buenos Aires anunciaba prácticamente lo mismo: una obra sobre la ruta que va a La Emilia, con la idea de mejorar todo el tramo que va desde el puente hasta el ingreso a la localidad. Contendida en un paquete de mejoras que también contemplaba rutas provinciales cuyas trazas atraviesan los partidos de San Pedro y Ramallo, el plan implicaba en aquel momento una inversión de \$65 millones.

Tampoco en aquella oportunidad hubo cambios significativos en las condiciones de seguridad de la siempre postergada ruta.

Y hubo quejas en 2023 recordando aquel anuncio incumplido, formulado dos años antes. En un contexto muy similar al de estas horas, luego de un accidente que dejó a dos mujeres heridas, vecinos autoconvocados re-

clamaron en la ruta y quien había apuntado entonces sobre los incumplimientos del gobierno provincial de Kicillof había sido la concejala Paula Candia, vecina de La Emilia e integrante del bloque de Juntos por el Cambio en el deliberativo nicoleño.

En la noche del 8 de mayo de 2023, dos mujeres resultaron heridas tras chocar contra una camioneta a la altura de Villa Canto, sobre la ruta provincial que une La Emilia con San Nicolás. Ese siniestro volvió a encender el añejo reclamo de los emilianos, quienes el 12 de mayo demandaron mayores condiciones de seguridad en ese camino, reunidos a la vera de la ruta con los faros de sus automóviles iluminando la calzada en penumbras.

"Hace más de cuatro años que no tenemos luz. La ruta está en mal estado y es un peligro porque no se ve nada. Queremos evitar una desgracia", comentaba en aquel momento a EL NORTE una de las manifestantes.

La concejala Candia recordó por aquellos días que más de dos años antes el Gobierno de la provincia de Buenos Aires anunciaba mejoras que, según subrayó, todavía no habían llegado a concretarse.

"Falsas promesas a los vecinos que transitan por la ruta provincial de La Emilia a San Nicolás. Aún esperando, desde el 1º de abril de 2021", expresaba en su cuenta de Instagram la concejala que integra el bloque alineado con el Gobierno municipal.



Para acceder al 55% de descuento en la tarjeta SUBE

Los jubilados y otros titulares de prestaciones de Anses tienen la posibilidad de acceder a un descuento del 55% en los viajes de transporte público mediante la tarjeta SUBE, que está disponible para quienes reciben pagos mensuales de jubilaciones, pensiones, Asignación Universal por Hijo, Asignación por Embarazo, Prestación por Desempleo y otras prestaciones administradas por la Anses.

Cómo realizar los trámites

Para obtener la tarifa social, los interesados deben ingresar con su CUIL y Clave de la Seguridad Social en la app mi ANSES o en el sitio web anses.gob.ar, sección mi ANSES. Dentro del menú, deben seleccionar "Programas y beneficios" y luego la opción "Generar PIN SUBE".

El sistema generará un código que deberá registrarse junto al número de la tarjeta en tarjeta-sube.sube.gob.ar. Posteriormente, se debe activar el beneficio en una terminal automática o utilizando la app SUBE.

Además, esta gestión puede realizarse de manera presencial sin necesidad de turno en una oficina de Anses (Garibaldi 265) o en un Centro de Atención SUBE (Corrientes 60, zona oeste), presentando el DNI y la tarjeta SUBE.

RUMBO CONVOCATORIA ASAMBLEA ORDINARIA

Se convoca a los socios de la Asociación Cultural Rumbo a la Asamblea Ordinaria a realizarse en su sede de 9 de Julio 80, el día 15 de julio de 2024 a las 18.30 hs.



TRABAJADORES DE ATANOR VUELVEN A PEDIR LA HABILITACIÓN DE LA PLANTA

RECLAMO A LA JUSTICIA. El conjunto de 150 trabajadores de Atanor, suspendidos en sus puestos y con reducción salarial desde hace ya dos meses, debido a la clausura de la planta productiva dispuesta por la jueza Luciana Díaz Bancalari, volverá a exigir celeridad a la Justicia. Será la tercera manifestación pública pidiendo por la habilitación de la planta de zona sur clausurada el 20 de marzo pasado. La primera había sido en la portería de Atanor y la segunda hacia fines de junio frente a Tribunales. En este caso volverán a reunirse en la plaza Mitre, frente al Palacio de Justicia, el próximo miércoles 10 de julio. Convoca la seccional San Nicolás del Sindicato de Trabajadores de Industrias Químicas y Petroquímicas (SPIQyP), conducido por Ricardo García, nuevamente bajo la consigna «Queremos trabajar». **ARCHIVO / EL NORTE**

OPERATIVO DE LA COMPAÑÍA DISTRIBUIDORA

Detección de pérdidas de gas natural en San Nicolás, La Emilia y General Rojo

Litoral Gas realiza la búsqueda sistemática de fugas anual con el objetivo de garantizar la seguridad de las personas, los bienes y el suministro de gas natural. En tanto, recomendaron a quienes sean usuarios del servicio que realicen una revisión periódica de las instalaciones a través de un gasista matriculado.

De la redacción de EL NORTE
redaccion@diarioelnorte.com.ar

Durante el corriente mes de julio, personal de la compañía distribuidora Litoral Gas recorre las veredas inspeccionando la red de media presión con el objetivo de localizar eventuales pérdidas en San Nicolás, La Emilia y General Rojo. Explicaron que el procedimiento puede reprogramarse por cuestiones climáticas.

"Este relevamiento permite la detección de fugas bajo vereda en las instalaciones que son propiedad de Litoral Gas, cañerías principales y conexiones a cada domicilio. También las que puedan localizarse dentro del gabinete sobre el frente de la vivienda (instalaciones de propiedad



Litoral Gas realiza este procedimiento preventivo en sus 13.000 kilómetros de redes y gasoductos una vez al año. **ILUSTRACIÓN**

del cliente)", informó la distribuidora. En tanto, recomendaron a quienes sean usuarios del servicio que realicen una revisión periódica de las

instalaciones a través de un gasista matriculado. Y recordaron en tal sentido que "las pérdidas detectadas en el gabinete podrían llevar, por se-

guridad de las personas, a la suspensión temporaria del suministro, que será restituido por personal de Litoral Gas una vez se haya regularizado la situación con la intervención de un gasista matriculado".

Por instrucción de la sección 723 de la Norma NAG 100 de Enargas, Litoral Gas debe recorrer con este procedimiento preventivo sus 13.000 kilómetros de redes y gasoductos una vez al año. Por último, y a modo preventivo de eventuales fraudes y abusos, la compañía destacó enfáticamente que "el personal de Litoral Gas abocado al procedimiento de búsqueda sistemática de fugas notificará a quienes se les interrumpa el suministro, pero en ningún momento deberá ingresar a los domicilios".

RUMBO AL JUICIO ORAL Y PÚBLICO

Permanecerá libre: el juez Zubiri resolvió rechazar el pedido de detención de Jeremías Ramírez

El fiscal Mariezcurrena había solicitado el 28 de mayo pasado la detención del imputado de doble homicidio por las muertes de Carmen Montes y Miguel Arroyo. Zubiri sostuvo en su fallo que «en cuanto al imputado Ramírez no debe soslayarse que su situación y comparendo son de carácter personal, por lo que en caso de reiterar su conducta será considerado en situación de rebeldía pudiendo ordenarse su detención».

De la redacción de EL NORTE
redaccion@diarioelnorte.com.ar

Este viernes, el juez a cargo del Juzgado en lo Correccional N° 1 del Departamento Judicial San Nicolás, Sebastián Zubiri, resolvió rechazar el pedido de detención de Jeremías Ramírez, imputado por las muertes de Carmen Montes y Miguel Arroyo como consecuencia del accidente ocurrido el 5 de febrero de 2022 en avenida Savio y Terrasson.

La solicitud de detención había sido elevada el 28 de mayo pasado por el fiscal de la causa, Martín Mariezcurrena, en conjunto con el abogado defensor de la familia Arroyo, Sebastián Mazzolini, luego de que el imputado no se presentara a la audiencia preliminar.

En su resolución, Zubiri sostiene que «en cuanto al imputado Ramírez no debe soslayarse que su situación y comparendo son de carácter personal, por lo que en caso de reiterar su conducta se aplicará el art. 303 del C.P.P. y será considerado en situación de rebeldía pudiendo ordenarse su detención ante la necesidad del aseguramiento físico de su persona para la continuación del trámite de la causa».



Sebastián Zubiri, juez a cargo del Juzgado en lo Correccional N° 1 del Departamento Judicial San Nicolás.

Para Zubiri, «en tren de resolver el pedido de detención del acusado en virtud de su incomparecencia a la audiencia dispuesta en el marco de la presente causa y a tenor de lo que surge del escrito de la defensa de fecha 27/5/2024, estimo que no queda demostrada una voluntad indubitada de no presentarse deliberadamente por parte del imputado Ramírez, sino que el mismo se limitó a seguir los consejos de sus abogados quienes

a partir de una errónea interpretación legal de su derecho de recurrir ante un tribunal superior lo instaron a no comparecer, de lo que puede inferirse la inexistencia de peligro procesal que justifique, al menos por el momento, ordenar la detención del imputado. Sin perjuicio de lo antedicho, cabe advertir al acusado que la reiteración de conductas similares en el futuro podrán ser tomadas como una contumacia deliberada reveladora de

una voluntad de impedir el curso regular del juicio».

Reprimenda

Por otra parte, el juez Zubiri apercibió a los abogados defensores de Ramírez, Vanesa Cavallero y Fernando Lima, al expresar que «deberán tener la presente resolución como apercibimiento, para el caso de reiterarse un incumplimiento deliberado e injustificado de una citación estando debidamente notificados,

que tal comportamiento los coloca en situación de desobediencia y desacato, y se actuará en consecuencia, disponiendo la formación de causa penal y poniendo su conducta a consideración tanto del Ministerio Público Fiscal, como asimismo del órgano disciplinario del Colegio de Abogados correspondiente, para que tomen intervención y se evalúe la posible comisión de un delito, como también la ética de su comportamiento procesal».

Generamos empleo de calidad desde 1956

#CompromisoSiderosa

SIDERSA

LA MESA DE LA MEMORIA ADELANTÓ A EL NORTE NOVEDADES EN LA CAUSA JUDICIAL

Organizan actividades especiales a 47 años de la muerte de monseñor Carlos Horacio Ponce de León

La Comisión Diocesana para Informe Testimonial estableció un programa con propuestas en la semana que recuerda el fallecimiento de quien fuera obispo de San Nicolás de los Arroyos. Comenzarán el martes próximo. La jornada homenaje fue declarada de interés municipal por el Concejo Deliberante.

De la Redacción de EL NORTE
redaccion@diarioelnorte.com.ar

La Comisión Diocesana para Informe Testimonial de monseñor Carlos Horacio Ponce de León estableció una serie de actividades en la semana que recuerda el fallecimiento de quien fuera obispo de San Nicolás. El programa fue declarado de interés municipal por el Concejo Deliberante. El martes 9 de julio de 11 a 16 habrá una jornada en Memoria, en Álvarez y Eva Perón (barrio Asonia).

En caso de mal tiempo, se realizará en la Parroquia Santa Ana (Eva Perón 635). Habrá una muestra, con fotos y elementos que le pertenecieron. Luego, actividades culturales y recreativas a las 14.45 con 'el canto de Juanchi Galeano', Marisa Ponce de León (sobrina), Marcela Mónica Videla Arias (perteneciente a la Fundación Ponce de León que administra La Tregua, lugar que promoviera el obispo), el padre Enrique Ciro Bianchi, sacerdote diocesano, profesor de la Facultad de Teología de Buenos Aires.

El miércoles a las 20.10, por Zoom y Facebook Comisión Ponce de León, se desarrollará la charla "Mons.



Ponce de León. Algunas claves del contexto histórico y eclesial de su acción y su pasión" a cargo del Pbro. Fabricio Forcat.

El jueves 11 se celebrará a las 15 la misa en la gruta de la Autopista Buenos Aires-Rosario (km 211) y a las 19 habrá otra misa -presidida por Mons. Hugo Santiago- en la Iglesia Catedral, donde descansan sus restos.

Reconocimiento

El Concejo Deliberante de San Nicolás fundamentó la declaración de interés municipal en la importancia de conmemorar un nuevo aniversario de la partida física del obispo ocurrida el 11 de julio en

1977, con el objeto de brindar un reconocimiento a la tarea pastoral y social realizada durante el transcurso de los 11 años en los cuales se desempeñó en la diócesis local.

"De su pastoral nos fueron legadas las siguientes instituciones sociales: Cáritas Diocesana, la Escuela Diocesana de Servicio Social, 16 parroquias y varias vicarías, escuelas de los tres niveles -inicial, primario y secundario- que llevan su nombre al igual que calles, barrios y plazas. Además, Ponce de León fue un defensor de los derechos humanos aun a riesgo de su vida. Hizo carne su opción por los pobres y perseguidos, acorde al espíritu del Concilio Vaticano II del cual formó parte.

Consideramos que el pueblo de la ciudad de San Nicolás de los Arroyos posee una deuda de gratitud para con este pastor que

enfrentó al poder militar y luchó sin tregua por los derechos humanos en todas sus formas", señalaron desde el HCD.

MESA DE LA MEMORIA POR LA JUSTICIA

Avances en la causa que investiga las circunstancias del fallecimiento del obispo

Consultada por EL NORTE, desde la Mesa de la Memoria por la Justicia de San Nicolás informaron sobre el estado de la causa que investiga las circunstancias de la muerte de Ponce de León. "La Cámara de Casación Penal rechazó el recurso extraordinario que había presentado la defensa del conductor de la camioneta y, por lo tanto, confirmó la nulidad del irregular juicio por el dudoso accidente de 1978", destacaron.

"Eso abre definitivamente la puerta a un nuevo juicio con la concreta hipótesis de un homicidio motivado por su labor como obispo. Esta nulidad ya había sido declarada por la Cámara Federal de Rosario

el 23 de febrero de 2023 y confirmada por la Cámara de Casación Penal, la máxima instancia judicial penal del país, el 1 de marzo pasado. La defensa había presentado un recurso extraordinario hace tres meses y esto es lo que acaba de ser rechazado. Ahora, como último recurso, presentó una queja extraordinaria ante la Corte pero en lo formal, la nulidad está ahora confirmada", indicaron.

"Pensamos que ya debe estar preparándose la audiencia indagatoria a los que viven de aquel tiempo y luego vendrá el nuevo juicio", sumó en diálogo con este medio el padre Aníbal Polacchi.

VAMOS
VIENDO



LUNES A VIERNES
DE 9 A 12 HS



@VAMOSVIENDORADIO10

NUEVO OPERATIVO CONTRA EL NARCOMENUDEO

Incautan 120 gramos de cocaína y 126 de marihuana en zona sur

El operativo se realizó en barrio Los Pescadores, zona sur de la ciudad. El procedimiento tuvo lugar tras varios meses de investigación. Se confiscó una importante cantidad de estupefacientes y elementos que eran utilizados para la comercialización. Quedó aprehendida una mujer.

De la redacción de EL NORTE
redaccion@diarioelnorte.com.ar

En un operativo llevado a cabo este jueves en barrio Los Pescadores por personal de la Delegación Departamental de Drogas Ilícitas (DDI), con apoyo de efectivos de la Unidad Táctica de Operaciones Inmediatas (UTOI), se logró secuestrar 120 gramos de cocaína distribuidos en 42 envoltorios de distintos tamaños, así como 126 gramos de marihuana en un trozo compacto. Además, se incautaron dinero en efectivo, un teléfono celular y diversos elementos utilizados para la comercialización de drogas.

El allanamiento había sido solicitado por la UFI N° 1 y autorizado por el juez de Garantías Román Parodi. La operación se centró en el domicilio de una mujer que había sido investigada durante varios meses por personal de la DDI. La pesquisa reveló que la misma se dedicaba a la venta de estupefacientes, principalmente cocaína, a jóvenes que acudían a su residencia.

Es el segundo procedimiento realizado con éxito en las últimas 24 horas. Cabe recordar que el día anterior se habían llevado a cabo dos allanamientos, también en zona sur, como resultado de una investigación dirigida por la Fiscalía N° 1. Personal de la DDI San Nicolás, con el apoyo de la UTOI, estuvieron al frente de dos procedimientos en barrio Los Provincianos, donde in-



cautaron 17 envoltorios de cocaína fraccionada y 72 envoltorios de marihuana, preparados para su comercialización, con un total de 573 gramos de estupefacientes, además de balanzas, un arma de fuego con municiones y teléfonos celulares.

En el siguiente procedimiento, se encontró un arma de fuego con municiones, dos handys con frecuencia policial, un chaleco de policía y otros elementos de interés para la causa.

La mujer investigada quedó de-

tenida por el delito de tenencia de estupefacientes con fines de comercialización. Los otros individuos implicados fueron imputados por la Fiscalía de turno por el delito de tenencia ilegal de arma de fuego de uso civil.

Caso Moresco: el jueves se conocerá la nueva pena

Este viernes se concretó el debate por la imposición de pena contra el expolicía Pablo Moresco por las muertes de Ulises Rial y de Ezequiel Corvalán ocurridas en 2020 durante el aislamiento social, preventivo y obligatorio (ASPO) impuesto por la pandemia de covid. Los defensores Martín Sarubbi y Fernando Soto pidieron, entre otras cosas, la suspensión del juicio a prueba para el hombre condenado, lo que fue rechazado por el jurado por considerarlo extemporáneo, y acto seguido plantearon la recusación del Tribunal en pleno por entender que existe falta de imparcialidad al haber intervenido con anterioridad en el juicio que fue apelado y haber impuesto una condena más gravosa, lo que a juicio de los letrados hacía presumir una eventual parcialidad. Respecto a los alegatos, el fiscal Darío Giagnorio insistió en sostener su convencimiento de estar ante un homicidio con dolo eventual, pero ante la decisión de la Corte de recaratarlo como homicidio culposo agravado subsidiariamente pidió una pena de 5 años de prisión más inhabilitación para conducir y ejercer cargos públicos por 7 años. Por su parte, los patrocinantes del particular damnificado solicitaron 6 años de prisión y 7 de inhabilitación. Los letrados de la Mesa de la Memoria, quienes también conformaron la parte acusadora, pidieron el máximo de la condena que son 6 años de prisión y 10 de inhabilitación, en todos los casos de efectivo cumplimiento. Además, solicitaron la detención de Moresco, lo que no fue acompañado por la Fiscalía que prefirió espera a la lectura de la condena. En tanto, la defensa del expolicía condenado pidió que se aplique el mínimo de la escala penal que es de 3 años y a la par interpuso un pedido de eximición de prisión. El próximo jueves 11 de julio el Tribunal Oral en lo Criminal N° 2 dará a conocer su decisión.

www.diarioelnorte.com.ar

SEGUINOS EN NUESTRAS REDES

[@diarioelnortesn](https://www.instagram.com/diarioelnortesn)

[f](#)
[i](#)
[t](#)
[d](#)
[v](#)

www.diarioelnorte.com.ar

EL NORTE

efemérides

1885 - LOUIS PASTEUR. El químico, físico y bacteriólogo francés Louis Pasteur aplica por primera vez la vacuna contra la rabia. Fue a Joseph Meister, de 9 años, que había sido mordido por un perro. El niño se recuperó de las heridas y nunca desarrolló la rabia, mientras que Pasteur fue alabado como un héroe.

1907 - FRIDA KAHLO. Nace en la ciudad mexicana de Coyoacán la pintora Frida Kahlo (Magdalena Carmen Frida Kahlo Calderón), reconocida por sus autorretratos y una de las máximas expresiones del feminismo social y cultural de México. Fue esposa del célebre muralista mexicano Diego Rivera.

1946 - SYLVESTER STALLONE. Nace en el barrio neoyorquino de Hell's Kitchen uno de los más violentos de la isla de Manhattan, el actor y director de cine Sylvester Stallone (Michael Sylvester Gardenzio Stallone), ganador de un premio Globo de Oro. Filmó más de 55 películas, entre ellas "Rocky" (1976), con la que saltó a la fama en el papel protagónico del boxeador Rocky Balboa.

1971 - LOUIS ARMSTRONG. A la edad de 69 años muere en la ciudad de Nueva York el trompetista estadounidense Louis Armstrong, apodado Satchmo o Pops, una de las figuras más populares e influyentes de la historia del jazz. Grabó una treintena de discos y actuó en seis películas, entre ellas la célebre "Hello Dolly".

1997 - CHE GUEVARA. Luego de tres décadas de búsquedas, son hallados los restos del médico y guerrillero argentino-cubano Ernesto "Che" Guevara en Vallegrande, un pueblo situado en el centro-sur de Bolivia.

PSICÓLOGO
Daniel Bonifacino
Nación 406
Cel. 0341-156964644

Víctor Galíndez

(2/11/1948 – 26/10/1980)
Campeón mundial 7/12/1974

Y ya el aforismo inicial...

Pertenece al libro. Hay un viejo aforismo, que podría ser oriental, que dice:

"Que el árbol no nos impida ver el bosque".

Implica que hay veces en la vida en que una circunstancia - que podría ser un hecho deportivo, por ejemplo- puede ocultar otro hecho también trascendente. En lo deportivo, recuerdo que en un momento dado, José Luis Clerc fue el número 5 del tenis mundial. Una hazaña. Pero estaba en ese momento Guillermo Vilas, que era el número 2. Y todos los reflejos se encendían para destacar el justo mérito de Vilas, con lo que la figura de Clerc quedaba parcialmente relegada.

Situación parecida sucedió con Carlos Monzón y Víctor Galíndez.

Monzón, seis años mayor que Galíndez, combatió en la misma época que este.

Cuando en 1974 Galíndez se consagraba campeón mundial en categoría semipesado, Monzón hacía 4 años que ya lo era en otra categoría.

Catorce defensas del título durante casi 7 años hacen de Monzón una figura excluyente.

De cualquier manera, los méritos de Galíndez fueron enormes. Y las circunstancias adversas también.

Accidentes con su moto, frac-

tura de maxilar defendiendo su título mundial contra Marvin Johnson, pelea que, obviamente, perdió.

Y tenía ya 31 años -que en el box es casi una edad avanzada-, una operación de codo y otra de rodilla.

Pero todavía le quedaba otro episodio nada fácil. Sufre un desprendimiento de retina y es operado de los dos ojos. Ya no volvería a pelear.

Tres meses después no un rival, sino la vida, le asestaría un nocaut definitivo. Él había declarado en una entrevista periodística poco tiempo antes:

"Quise tener autos lujosos, dinero, fama, y los tuve. Quise ser campeón mundial de box, y lo fui. Y quise vivir a mi manera y así viví. Ahora quiero ser corredor de autos de carrera. Es menos peligroso que el boxeo donde te pueden dar cien 'piñas' por pelea.

Con el auto, más de una piña por carrera no me podrían dar..."

Decidió comenzar como copiloto -es decir, acompañante- en una competencia de Turismo Carretera en la ciudad de 25 de Mayo, en la provincia de Buenos Aires. El coche número 19, con el que acompañaba al piloto Lizzeviche, se detuvo por problemas en la caja, a un costado de la ruta. Conductor y copiloto decidieron dirigirse hacia una esta-



ción de servicio que visualizaron a la distancia.

Caminaban de frente a los competidores que pasaban a más de 200 km por hora.

Imprevistamente el coche número 71, que conducía Marcial Feijoo, se tocó con otro, dio un trompo y se estrelló de forma inesperada contra los cuerpos de Galíndez y Lizzeviche.

"Muerte instantánea" dictaminaron los partes médicos.

Su segunda mujer, Patricia Aguado, contaba tiempo después que Galíndez le había manifestado el día anterior al accidente: "Te prometo por mis hijos que si no salgo primero o segundo, no corro más".

No podemos saber si hubiese cumplido eso. Porque la promesa quedó trunca, como su vida. Como quedó con una herida profunda la vida de sus tres hijitos, dos pibas y un varoncito, y también la de su compañera.

El accidente acaeció un 26 de octubre de 1980, hace...

En definitiva su historia, de dos veces campeón mundial - porque lo perdió y lo reconquistó- con once peleas defendiendo fieramente su corona, es una historia triste. Porque las luces que lo iluminaron fueron efímeras. Pero las sombras que lo cubrieron fueron definitivas. Galíndez ganó muchas peleas sobre el ring, 55 victorias en total. Pero debajo del cuadrilátero perdió siempre.

Cuando falleció le faltaba menos de una semana para cumplir 32 años.

Fue tan noble como indisciplinado. Posiblemente quiso recuperar lo que su infancia triste y muy humilde no le permitió tener. Pero lo que faltó en la infancia siempre faltará.

Y el aforismo final, que se relaciona con esta apreciación: «Lo que sobra no reemplaza lo que falta».



Contactate con nosotros: 336 - 4391 899

Habrá atención en consultorios durante la tarde en el Hospital Gomendio



El intendente Mauro Poletti anunció que en los próximos días el Hospital José María Gomendio extenderá sus horarios de atención de consultorios durante la tarde. Habrá atención de médicos clínicos y pediatras, de lunes a viernes.

“En este proceso de reordenamiento hemos logrado que el hospital empiece a extender los horarios de atención en los consultorios, básicamente lo que tiene que ver con clínica general y pediatría, vamos a estar atendiendo después del mediodía”, explicó el intendente.

“De esta forma vamos a poder descomprimir la guardia, para nosotros es muy importante. También, agradecerles a los profesionales que

le están poniendo el cuerpo y van a estar acompañándonos en este proceso”, agregó. En principio, se confirmaron los siguientes servicios, con la posibilidad de ir sumando nuevos en el próximo tiempo. En esta primera etapa, habrá atención de medicina general con los siguientes profesionales:

Dra. Alicia Maticota (lunes, 14:00 a 16:00), Dra. Ana Reno (martes, 14:00 a 16:00), Dr. Diego Ramírez (miércoles, 16:00 a 18:00), y Dra. Lorena Cuberli (jueves y viernes, de 14:00 a 16:00).

Por su parte, los médicos pediatras que atenderán son el Dr. Maximiliano Guñazú (lunes y martes, 13:00 a 15:00) y la Dra. Estela Silva (lunes, 10:00 a 13:00).

Federico Ganem es el nuevo jefe de la Anses



Federico Ganem, nuevo jefe de la Anses.

En los próximos días se oficializará el nombramiento del Dr. Federico Ganem al frente de la oficina de Anses en Ramallo. La entidad no contaba con responsable desde el cambio de gobierno a nivel nacional.

El odontólogo, de militancia radical, hace 20 años se desempeña en el IOMA y fue precandidato a concejal en 2021. Recibió el ofrecimiento en noviembre del año pasado, luego de que Javier Milei se impusiera en el balotaje. Fue contactado para esta posición por Sebastián Pareja, el designado jefe libertario por Karina Milei en Buenos Aires, quien valoró su trayectoria en la Administración pública. Este miércoles Ganem estuvo con los trabajadores de Anses en las

oficinas que se encuentran en calle San Francisco Javier y está asistiendo a capacitaciones, además de una reunión que tiene prevista para la semana próxima con el jefe regional. Aún no se confirmó a partir de cuándo estará al frente del organismo, aunque se descuenta que será durante el mes de julio, una vez que llegue la resolución con su designación al frente de la entidad nacional y que Ganem tramite su licencia en el IOMA donde es trabajador de planta. Mientras tanto, en las últimas horas surgió la posibilidad de que Carolina Chaparro, candidata a intendenta por la Libertad Avanza a nivel local, reciba el ofrecimiento para dirigir la oficina local de PAMI.

Se viene un fin de semana cultural con la Feria del Libro y Villa Viñetas

Este fin de semana se llevará adelante en Villa Constitución la 32ª Feria Regional del Libro, un evento cultural emblemático que ha logrado sostenerse en el tiempo gracias al esfuerzo de la comunidad y el compromiso del Municipio.

Organizada por la Dirección de Cultura, la propuesta tendrá lugar en la Escuela Manuel Belgrano, abriendo sus puertas el sábado y domingo a partir de las 14 horas, con entrada libre y gratuita.

En esta edición, la feria contará con una novedad especial: en simultáneo se realizará la 8ª Villa Viñetas, un evento dedicado al mundo del cómic y la ilustración. Se trata de una iniciativa privada que creció notablemente en los últimos años. Esta confluencia de eventos promete un fin de semana lleno de actividades variadas y atractivas para todos los gustos.

La directora de Cultura, Johanna Díaz Mansilla, habló sobre la importancia y el significado de este evento, donde remarcó que la Feria es un proyecto que nació de la comunidad y para la comunidad. “Nos parece que la Feria del Libro fue creada por los escritores, por los lectores de Villa Constitución, ha perdurado a lo largo del tiempo. Y lo que perdura, obviamente, genera resistencia, genera historia, y nosotros también, con certeza, vamos a ser parte de esa gran historia que arrancó hace 32 años”.

En cuanto a la colaboración con Villa Viñetas, la funcionaria expresó su entusiasmo: “Estamos muy fe-



La directora de Cultura Johanna Díaz Mansilla.

lices de anunciar que este fin de semana vamos a estar en la escuela Manuel Belgrano compartiendo la agenda, acompañando distintas actividades, una programación muy variada, muchas presentaciones, muchos talleres, muchas intervenciones, y los actos protocolares de entrega de libros”.

La feria contará con la participación de escritores, poetas y narradores de la región, así como con la presentación de antologías literarias creadas por autores de todas las edades.

Además de las actividades literarias, el evento incluirá intervenciones teatrales, títeres, cuentacuentos y diversos espectáculos musicales que cerrarán cada jornada. “Van a ver distintas disertaciones, numerosas presentaciones y hay cierres musicales tanto el sábado como el domingo”, comentó Díaz Mansilla. También mencionó que

Villa Viñetas realizará un concurso de cosplay, e invita a todos los aficionados a disfrazarse de sus personajes favoritos y a participar en esta aventura cultural.

En relación con los desafíos económicos enfrentados para la organización de esta edición, la directora de Cultura señaló: “Ya habíamos tenido una situación compleja al finalizar el año pasado, con la demora de la entrega de los libros en virtud del aumento del papel y de los insumos, sobre todo de imprenta”. A pesar de estas dificultades, el compromiso del Municipio y la comunidad educativa ha permitido que la feria continúe siendo un evento de acceso libre y gratuito para todos.

La 32ª Feria Regional del Libro y la 8ª Villa Viñetas prometen un fin de semana inolvidable, lleno de cultura, creatividad y encuentro comunitario.

Diego Fernández encabeza la única lista para la comisión vecinal de barrio 25 de Mayo

El sábado 6 de julio, los vecinos del barrio 25 de Mayo tendrán la oportunidad de participar en las elecciones para la conformación de su comisión vecinal. Según informó la Dirección de Vecinales del Municipio de Villa Constitución, los comicios se llevarán adelante en la Plaza de la Curva, de 10 a 12:30 horas.

Diego Fernández, actual presidente vecinal, lidera la única lista presentada para esta elección. Fernández destacó la importancia del apoyo recibido de gran parte de los vecinos del barrio y de su familia, y subrayó su compromiso con la mejora y el ordenamiento del barrio.

“Voy de nuevo por la reelección”, expresó el dirigente barrial. “Con el apoyo de muchos vecinos, casi todo el barrio, que quería que siguiera, y con el apoyo de mi familia también, que es fundamental”, añadió.

Fernández también reflexionó sobre la ausencia de otras listas competidoras: “No es fácil estar frente a un barrio. Pero invito a todos los vecinos, incluso al que quiera votar en blanco, a expresarse”, comentó.

El presidente vecinal destacó los logros de su gestión, entre los que mencionó la recuperación de espacios públicos, mejoras en la iluminación y colaboraciones clave con

empresas locales para proyectos de infraestructura.

En cuanto a los desafíos futuros, Fernández enfatizó la importancia de continuar con proyectos de seguridad y de infraestructura, incluyendo una significativa obra de iluminación en la calle Tucumán, en colaboración con la empresa Tenaris. Los vecinos que deseen participar en las elecciones deben llevar consigo su DNI para poder votar. Fernández también aseguró que aquellos vecinos que alquilan y no han realizado el cambio de domicilio pueden participar con el aval de la comisión y de la Dirección de Vecinales.

La industria cayó 14,8% en mayo y la construcción se desplomó 32,6%

Sólo uno de los 16 rubros de la rama industrial logró crecer en el quinto mes del año en relación con el mismo período de 2023. La actividad de la construcción tampoco atraviesa un buen momento, sobre todo por la paralización de la obra pública.

El último informe del Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (Indec) muestra que tanto la industria como la construcción siguen en picada. La actividad industrial sufrió una dura caída del 14,8% en mayo, mientras que la construcción se desplomó 32,6%.

Es el decimosegundo resultado mensual consecutivo con valores negativos para la actividad industrial, que creció por última en mayo de 2023, cuando alcanzó un repunte del 1,1%.

Además, 15 de las 16 divisiones de la industria manufacturera presentaron caídas interanuales. En orden a su incidencia en el nivel general, se registraron disminuciones en "Industrias metálicas básicas", 25,0%; "Alimentos y bebidas", 6,4%; "Productos minerales no metálicos",



32,4%; "Madera, papel, edición e impresión", 18,4%; "Maquinaria y equipo", 22,0%; "Muebles y colchones",

y "otras industrias manufactureras", 33,6%. También cayeron los rubros de "Productos de caucho y plástico", 25,8%; "Sustancias y productos químicos", 8,3%; "Otros equipos, aparatos e instrumentos", 28,1%; "Vehículos automotores, carrocerías, remolques y autopartes", 19,7%; "Productos textiles", 21,4%; "Pro-

ductos de metal", 10,3%; "Prendas de vestir, cuero y calzado", 8,7%; "Productos de tabaco", 14,8%; y "Otro equipo de transporte", 10,3%.

Por su parte, mostró una suba de 2,6% la división correspondiente a "Refinación del petróleo, coque y combustible nuclear", se consignó.

La actividad de la construcción tampoco atraviesa un buen momento, sobre todo por la paralización de la obra pública.

Los últimos números publicados por el Indec muestran una caída del 32,6% en el quinto mes del año, en comparación con mayo del año pasado.

Los billetes de \$20.000 comenzarán a circular a finales de octubre

El Banco Central importó los billetes de \$ 20.000 de China –son 230 millones de unidades– y planea distribuirlos una o dos semanas después de que lleguen desde el país asiático, una vez que se hayan adaptado los cajeros automáticos y realizado las pruebas necesarias.

Además, en la entidad monetaria informaron que una segunda tanda de 190 millones de billetes de \$10.000 entrarán para fines de agosto próximo para sumarse a la que entró en circulación hace semanas.

El 7 de mayo comenzó a circular el billete nuevo de \$10.000, también impreso en China. Se trata del papel ilustrado con Manuel Belgrano y María Remedios del Valle. Fue encargado por parte del Banco Central (BCRA) a la imprenta estatal China Banknote Printing and Minting Corporation (CBPM), dentro de un pedido de 770 millones de billetes. Se esperaba que desde el mes pasado ya circulara plenamente.

En el frente, el nuevo billete de \$10.000 tiene los rostros de Manuel Belgrano, abogado y luego general del Ejército del Norte, y María Re-

medios del Valle, una mujer afrodescendiente nacida en Buenos Aires que fue auxiliar militar en las Invasiones Inglesas y luego combatió en el Ejército del Norte.

Heroína militar de la Independencia, fue reconocida como sargento mayor del Ejército, y en honor a su muerte, el 8 de noviembre (fecha de su fallecimiento, en 1847) se estableció como el Día Nacional de los Afroamericanos y de la cultura afro.

Su retrato en el billete es parte de la obra La Capitana, hecho por la artista argentina Gisela Banzer, mientras que la imagen de Belgrano, que nació en Buenos Aires, estudió en las universidades de Salamanca y Valladolid (España), integró la Primera Junta y fue el creador de la bandera argentina, es de una pieza atribuida al francés François Casimir Carbonnier.

En el reverso, el billete de \$10.000 tiene una imagen alusiva a uno de los hechos históricos protagonizados por Belgrano. Se trata de una recreación artística de la escena de la Jura de la Bandera realizada el 27 de febrero de 1812.

El dólar blue terminó la semana al alza mientras los financieros quedan debajo de los \$1400

En la última jornada de la semana el dólar blue volvió a subir 1% cerró a \$1.420 y acumula ocho semanas con subas semanales.

Desde el 1 de mayo, la divisa paralela aumentó un 36,54%, lo que se traduce en \$380.

El billete de la calle es el más caro de los dólares libres y la brecha cambiaria la más holgada, hace varias semanas acomodada arriba del 50%. Ayer con un dólar mayorista que cerró en \$918, quedó exactamente en un 54,68%.

Por su parte los dólares financieros operaron estables. Tanto el MEP como el contado con liqui hace unas ruedas que se mueven a la par y casi con la misma cotización haciendo nulo el canje entre ambas cotizaciones.

Ambas cotizaciones se mantienen apenas abajo de la zona de 1.400. El dólar MEP cerró la semana con una suba de \$48.88 (3,63%) para ubicarse en los \$1.396,84, mientras que el contado con liquidación acumuló en la



semana \$47,90 (3,55%) para quedar en la zona de \$1.397,98.

La brecha en el caso de los financieros está en 52,2%. Esta brecha, genera desconfianza entre los analistas de mercado y hacen pensar una salida mas compleja del cepo toda vez que los tipos de cambio van a tener que converger la unificarse y ante esta disparidad, el salto devaluatorio podría ser más que significativo.

El valor del billete en el Banco Nación es de \$934,50 y en el promedio de los bancos es de \$956,01.

El Banco Central vendió seis millones de dólares y cortó una racha de cuatro jornadas con mi-

ni compras. Con un volumen negociado de 232 millones, la autoridad monetaria tuvo que asistir con seis millones.

En la primera semana de julio el BCRA compró US\$ 73 millones.

Desde PPI inversiones proyectaron que "Al BCRA se le dificultará tener compras relevantes en el MULC y se sumará la presión sobre las reservas netas que implicará el pago de cupones y amortizaciones de Globales y Bonares de la semana que viene por US\$2.640 millones. De esta forma, las reservas netas se hundirán el miércoles 10/7 a la zona de -\$US5.200 millones y dificultan pensar en una salida del Cepo con reservas netas "muy positivas" para intervenir sin financiamiento externo."

Las reservas brutas internacionales, avanzaron este viernes US\$ 127 millones y cerraron la semana en el nivel de US\$ 29.946 millones.

Un 35% de las personas con trabajo son pobres, mientras que crece la desocupación

Un informe publicado ayer por el Centro de Estudios para la Recuperación de la Argentina (Centro RA) de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires (UBA) reveló que el 35% de las personas con empleo en Argentina se encuentran por debajo de la línea de pobreza. Este dato se basa en los análisis del primer trimestre de 2024 proporcionados por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) e indica un preocupante escenario para los trabajadores del país.

“Estamos frente a un récord creciente de personas que tienen trabajo pero son pobres ya que sus ingresos familiares no alcanzan a cubrir una canasta de bienes y servicios básicos. Se trata de un fenómeno que se incrementó en los últimos años y aumentó significativamente en el último semestre (es decir en bajo la presidencia de Javier Milei)”, dice el informe. El estudio no solo señala el alto porcentaje de trabajadores pobres sino también un alarmante aumento del 32,4% en la tasa de desocupación entre el cuarto trimestre de 2023 y el primero de 2024. Esto se traduce en un total de 1.088.000 personas sin trabajo, marcando un incremento de 265.950 nuevos desempleados en ese periodo. Entre el cuarto trimestre de 2023 y el primero de 2024, ya durante el gobierno de Javier Milei, un total de 1.088.000 personas se quedaron sin trabajo, lo que significa un incremento de 265.950 nuevos desempleados en ese periodo, según el informe del Centro de Estudios para la Recuperación de la Argentina (Centro RA) de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires (UBA).

El fenómeno de los trabajadores pobres, aquellos cuyos ingresos no alcanzan para cubrir una canasta básica de bienes y servicios, se agu-



Tener empleo y no ser pobre ya no son cuestiones incompatibles.

dizó en los últimos años. A finales de 2023, el 34,9% de los ocupados ya se encontraba en esta situación, una cifra que sigue en ascenso debido al continuo aumento de la canasta básica total. En comparación con 2017 (el segundo año de la presidencia de Mauricio Macri), los ingresos promedio de las personas ocupadas han caído casi un 40%, con una notable disminución del 14% en los últimos seis meses.

La relación entre empleo e ingresos en la Argentina actual muestra que conseguir un trabajo no garantiza una mejora en las condiciones de vida.

El nivel de empleo es similar al observado tras la salida de la pandemia en el tercer trimestre de 2021, mientras que la tasa de desocupación aumenta de manera desproporcionada en comparación con el descenso de la tasa de empleo y actividad.

El informe académico también destaca que 404.000 personas de-

jaron de estar ocupadas entre el cuarto trimestre de 2023 y el primer trimestre de 2024, lo que representa una caída de 3 puntos porcentuales. De estos, 265.000 se sumaron a las filas de los desempleados y 139.000 se convirtieron en subocupados demandantes, es decir personas que trabajan menos de 35 horas semanales y siguen buscando empleo.

El análisis de los sectores económicos muestra que la construcción ha sido el más afectado, concentrando el 42,7% de los empleos perdidos.

Este sector es conocido por sus altas tasas de precarización e informalidad, y la paralización de la obra pública ha sido una de las principales causas de su declive.

Otros sectores gravemente afectados incluyen el comercio y los servicios financieros e inmobiliarios, directamente vinculados al poder adquisitivo y la capacidad de consumo de las clases medias y trabajadoras.

Oficializan el aumento en las asignaciones familiares

La Anses publicó la actualización del Régimen de Asignaciones Familiares. Implica un incremento para trabajadores del sector público y sector privado. Se aplicará desde julio de 2024.

La Anses dispuso el incremento de 4,18% y se aplicará también sobre límites y rangos de ingresos del grupo familiar.

El Gobierno oficializó este viernes el aumento de 4,18% en las asignaciones familiares, en sintonía con el dato de inflación de mayo, al igual que con las jubilaciones y pensiones.

La medida de la Administración Nacional de la Seguridad Social (Anses) fue tomada a través de la Resolución 327/2024, publicada este viernes en el Boletín Oficial.

El mismo incremento, que se aplicará en el mes de julio, rige también para los límites y rangos de ingresos del grupo familiar.

Los incrementos se aplican mediante el Índice de Precios al Consumidor (IPC). En ese sentido, la Asignación Universal por Hijo (AUH) será de \$77.462; la AUH por Hijo con Discapacidad, \$252.238, y la Asignación Familiar por Hijo, \$38.731 para el primer rango de ingresos (hasta \$599.760 por grupo familiar).

En el artículo 4° de la resolución publicada esta madrugada, Anses aclaró que “la percepción de un ingreso superior a \$1.588.027 por parte de una de las personas integrantes del grupo familiar, excluye a dicho grupo del cobro de las asignaciones familiares, aun cuando la suma de



sus ingresos no supere el límite máximo de ingresos establecido”.

Quiénes pueden solicitar la AUH

-Los padres deben estar desocupados, ser trabajadores no registrados (sin aportes) o ser trabajadores del servicio doméstico.

-Los hijos no deben tener trabajo, estar emancipados, ni recibir alguna de las prestaciones previstas en la ley de asignaciones familiares.

-Los hijos y sus progenitores deben ser argentinos y residir en el país. Si son extranjeros o naturalizados deben tener 2 años de residencia en el país.

-Se debe cumplir con los controles sanitarios y de vacunación de los hijos hasta los 4 años de edad.

-Desde los 5 y hasta los 18 años, además de los controles de salud, se debe probar que concurren a establecimientos educativos públicos.



Único en la región

TUS DATOS, EL CORAZÓN DE TU NEGOCIO,
SEGUROS EN NUESTRA NUBE

+54-11-5258-8785

g2k.com.ar

[@g2khosting](https://www.instagram.com/g2khosting)

[/g2khosting](https://www.facebook.com/g2khosting)

Elogiado por Milei, Sturzenegger juró como ministro y comienza su gestión con dudas sobre la interna con Caputo

“Qué lujo me estoy dando”, dijo el Presidente antes de tomarle juramento al flamante funcionario, quien pidió luego “entender que cada peso que gasta el sector público es un peso que alguien paga”. Aún no se definió si atenderá en la Casa Rosada o en oficinas externas.

Después de semanas de postergaciones e intrigas, Javier Milei le tomó juramento con claros elogios a su asesor en desregulación, Federico Sturzenegger. Fue en un acto formal en el Salón Blanco de la Casa Rosada al que asistió todo el Gabinete, incluido el ministro de Economía, Luis Caputo, pero faltó el asesor principal del presidente, Santiago Caputo, que también había pujado para limitar las atribuciones del flamante funcionario.

El evento se confirmó sobre el filo, hoy a la mañana, después de serias dudas sobre si se realizaría con toda la pompa o se limitaría a una publicación en la Oficina del presidente Electo. Al final ocurrió lo primero, y asistió prácticamente todo el Gabinete, excepto el poderoso consultor y la vicepresidenta, Victoria Villaruel, que en su enfrentamiento con Karina Milei raramente pisa Balcarce 50.

La ceremonia, prevista para las 18, se atrasó media hora, y transcurrió breve y formal, como se esperaba. Sin embargo, Milei se mostró especialmente de buen humor. Por caso, cuando el escribano de la jura cometió un error al mencionar el horario, el jefe de Estado bromeó: “Voy a ajustar también los relojes”. La sala rió. Después, en un gesto político, le dedicó un elogio a Sturzenegger:



Federico Sturzenegger es el nuevo ministro de Desregulación y Transformación del Estado.

“Qué lujo me estoy dando”, deslizó antes de incorporar definitivamente a su “coloso” al Gabinete. Luis Caputo observaba la escena junto al resto de sus colegas, desde la primera fila.

Al terminar con el oficio, el jefe de Estado abrazó a Sturzenegger, bajó de la tarima y se aproximó inmediatamente a su ministro de Economía, que estaba apenas levantán-

dose de su silla, para abrazarlo efusivamente y susurrarle unas palabras. Después hizo lo mismo con Diana Mondino, con Francos, y siguió saludando al resto, incluida la familia del protagonista.

Después de jurar, tomarse selfies y fotos “de familia con su equipo, Sturzenegger, que había llevado a su equipo de colaboradores, se acercó a los periodistas acreditados en la

Casa Rosada que habían podido acceder por primera vez a una jura en esta administración (en las anteriores se les había prohibido registrarla). Ante los grabadores dijo que se limitaría a “clarificar” su agenda, pero no respondió preguntas. “Una de las líneas que vamos a estar trabajando es la libertad económica. Está esa famosa frase que dice que cuantas más leyes, menos Justicia. Me han

pedido sacarle ese pie encima a la actividad productiva”, sostuvo. Y agregó que su próxima actividad será llevar al Congreso su ley “Hojarasca”. Por último, mencionó su rol de transformación del Estado. “Tenemos que entender que cada peso que gasta el sector público es un peso que alguien paga”, expresó antes de alejarse.

En la ceremonia, entre guiños y abrazos se disimularon las demoras, intrigas y vaivenes que atravesaron el proceso de organización y creación del ministerio por los resquemores de algunos de sus futuros colegas que, a pesar del respaldo del presidente, temían a que su “voracidad” y sus modos de administrar “a todo o nada” pudieran perjudicar la gestión.

Caputo nunca habló ni a favor ni en contra del asesor, pero entre ambos se arrastra una rivalidad subterránea desde el gobierno de Macri, que se cristalizó entonces en la sucesión en el Banco Central y continuó. De todas formas, el arquitecto del ajuste y líder de la política monetaria no sólo fue, sino que se sentó en la primera fila. Su sobrino, Santiago, de bajo perfil, en general evita las fotos, pero suele estar presente en los eventos de peso de Milei. Esta vez no fue el caso, a pesar de que se encontraba en el palacio.

El Gobierno busca bajar la tensión con el PRO y dice que cumplirá el fallo por la coparticipación a CABA

El Gobierno aseguró este viernes que cumplirá con el fallo de la Corte Suprema de Justicia por la coparticipación a la Ciudad, tal como reclamó esta semana el ex presidente Mauricio Macri. Así lo hizo saber el vocero presidencial Manuel Adorni, en su habitual conferencia de prensa. De todas maneras, aclaró que todavía no hay ninguna fecha prevista.

«Nosotros somos distintos, nosotros acatamos todos los fallos judiciales. Se va a cumplir con todos. Se está trabajando con la Ciudad para resolverlo», adelantó.

Esta semana, Macri instó a Javier

Milei a cumplir con el fallo de la Corte Suprema de Justicia de diciembre de 2022 que sube de 1,4% a 2,95% el porcentaje de coparticipación que recibe la Ciudad. Y tras él, salió su partido, el PRO, en masa con el mismo reclamo.

Para insistir en la idea de que el Gobierno finalmente acatarán el fallo, Adorni recordó que el jefe de Gobierno porteño, Jorge Macri, ya «estuvo reunido» con el ministro de Economía, Luis Caputo. «Se va a cumplir con todos los fallos judiciales», repitió. La confirmación del portavoz de que el Ejecutivo

cumplirá con el fallo que ordena devolver el dinero de la coparticipación a la Ciudad es un intento por bajar la tensión con ese sector del PRO, en medio de la tensión al interior de espacio.

«No interferimos en internas de otros partidos políticos», se limitó a señalar Adorni cuando le consultaron por la escalada entre los espacios que lideran Macri y la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich. Fue enfático el portavoz al señalar que las diferencias que pueden existir en el PRO no afectarán los posibles acuerdos legislativos

del oficialismo con su principal aliado en el Congreso.

El reclamo de Macri a Milei

El expresidente instó a Milei a cumplir con el fallo de la Corte Suprema de diciembre de 2022 que sube de 1,4% a 2,95% el porcentaje de coparticipación que recibe la Ciudad de Buenos Aires. En un mensaje que compartió en X, Macri sostuvo que para «alcanzar» los cambios propuestos para la Argentina «hay una condición anterior aún más importante que crear nuevas leyes, y es cumplir con las existentes, en espe-

cial, cumplir con los fallos irrevocables dictados por la Corte Suprema». «Ese es el caso de la deuda de coparticipación que la Nación mantiene con la Ciudad de Buenos Aires», apuntó el exmandatario. Con el amparo vigente desde 2022, la directiva de la Corte Suprema ordena aumentar de 1,4% a 2,95% el porcentaje de fondos coparticipables que fluyen desde Casa Rosada a Uspallata de forma diaria. Este goteo diario y automático es fundamental para la gestión de la ciudad y las provincias. Ni el Gobierno actual ni su antecesor cumplieron con ello.

Detuvieron a Laudelina, la tía de Loan: confesó que plantó el botín para desviar la investigación

La mujer contestó más de 60 preguntas. Fue imputada por sustracción y ocultamiento del chico desaparecido. El insólito cambio en su relato. Aseguró que piensa que su sobrino está vivo, cuando una semana atrás declaró que Carlos Pérez, el principal detenido del caso, lo atropelló con su Ford Ranger y lo mató.

La Justicia Federal de Goya imputó este viernes a Laudelina Peña, tía de Loan, por participar en la sustracción y ocultamiento del chico.

Tras su indagatoria, la jueza Cristina Pozzer Penzo ordenó su detención, luego de un pedido de los fiscales del caso. Peña, que llegó a las 13.40 al juzgado acompañada de su abogado, José Codazzi. Contestó libre y voluntariamente las más de 60 preguntas que le realizaron. Según confirmaron fuentes de la causa a Infobae, confesó que plantó el botín de su sobrino encontrado en el naranjal del paraje Algarrobal donde era buscado para despistar la investigación. Fuera del Juzgado, los vecinos de Goya llevaban adelante una intensa protesta. Al ser consultada por la ubicación del cuerpo de Loan, si es que efectivamente está muerto, Laudelina aseguró no saberlo. Luego, en un giro sorprendente, aseguró

que piensa que su sobrino está vivo, cuando una semana atrás declaró que Carlos Pérez, el principal detenido del caso, lo atropelló con su Ford Ranger y lo mató.

Incluso, dijo ante un fiscal de la Justicia de Corrientes que María Victoria Caillava la había amenazado para que callara. Los fiscales del caso, Mariano de Guzmán, Alejandra Mangano y Marcelo Colombo, habían pedido detenerla días atrás, ya que sospechaban que, precisamente, Laudelina había plantado el botín de Loan en el paraje Algarrobal para despistar la búsqueda. Sin embargo, Pozzer Penzo les denegó el pedido, al asegurar que no habían presentado pruebas suficientes.

Los fiscales entonces decidieron redoblar esfuerzos para reunir más pruebas y volver a plantear su captura. Entre las medidas que perseguían, se encontraba la pericia al ce-



Laudelina, tía del menor desaparecido, quedó detenida.

lular de la tía de Loan, que fue realizada en la División Pericias Telefónicas de la Policía Federal en la calle Azopardo. El teléfono había sido obtenido en un allanamiento en su casa de 9 de Julio, donde los investigadores del caso también se llevaron el teléfono de su hija.

Las pruebas que permitieron acu-

sarla provinieron de las pericias a los teléfonos incautados realizadas por la Policía Federal mediante el sistema UFED, el análisis de las comunicaciones en el caso y varios relatos de testigos. Así, los fiscales lograron la indagatoria y su posterior arresto. En paralelo a la declaración de Laudelina, personal del Instituto

Médico Forense tomó ayer nuevas muestras de ADN a la familia de Loan, que se suman a las que entregaron una semana antes de que la Justicia federal tome el control del caso.

En paralelo, se allanó la Comisaría de 9 de Julio que comandaba Walter Maciel, imputado por encubrimiento en la desaparición del chico. También, se tomaron cinco nuevas declaraciones testimoniales.

Uno de los testigos fue el párroco de la localidad. Mientras tanto, varios peritos aguardaban la autorización de Pozzer Penzo para romper una losa descubierta en el cementerio de 9 de Julio, que habría sido construida cerca de 20 días atrás, al mismo tiempo de la desaparición de Loan. La tumba fue analizada con un georadar, sin resultados, lo que llevó a romper la estructura como última opción.

La terrible denuncia de un periodista sobre el caso Loan: "Esta es la verdad de lo que pasó"

En medio de la desesperada búsqueda de Loan Danilo Peña, el niño que desapareció en Corrientes, Alejandro Pueblas, periodista de A24, hizo una terrible denuncia que le pondría fin a las múltiples versiones que se están investigando. El comunicador, que cubrió el caso desde el primer día, remarcó a través de sus stories

que lo "apretaron" para que no hablara. Sin embargo, dio su tremenda versión de los hechos.

"Esta es la verdad de lo que pasó con Loan. Lo que sucedió es que iban a entregar a uno de los seis chiquitos que estaban en la mesa de chicos, iban a vender a uno de ellos. Y llegó Loan... Era más caro por ser más chico. Pagaron

más por Loan. Lo compraron más caro", informó el periodista. Alejandro Pueblas y responsabilizó a más de un sector por la desaparición de Loan.

"En esta, están metidos todos. El comisario, que cuando llegué me trató muy mal, intentó intimidarme junto a mi camarógrafo, pero no lo logró. El poder también está metido. Esta gente

se dedicaba a vender bebés", sentenció el comunicador. Alejandro Pueblas hizo una fuerte acusación contra Benítez, el tío de Loan.

"Benítez embarazaba a las nenas de 15 y 16 años. Caillava, con su lugar en la política, acompañaba el proceso de parto en una clínica en Chaco que no existe más. Le dicen violador a Be-

nítez porque embarazaba a pibas y luego Caillavas con los comisarios se encargaban del proceso, de decirles a las nenas que habían perdido a sus bebés... Y los vendían...".

"Esto lo saben las altas cúpulas de la política, están todos involucrados, es carísimo un bebé", sentenció, con total claridad.

Exequial
SERVICE S.A.

Casa Lassalle
Fundada en 1892

Cocherías
San Nicolás

ANTE LO INMINENTE, TODO RESUELTO
SERVICIO INTEGRAL DE SEPELIO

TODAS LAS OBRAS SOCIALES LOCALES Y OBRAS SOCIALES A
NIVEL NACIONAL ENROLADAS EN FADAF

Fadaf
FEDERACIÓN ARGENTINA DE
ASOCIACIONES FUNERARIAS

CREMACIONES - TANATOESTÉTICA - TRASLADOS A CUALQUIER PUNTO DEL PAÍS
AV. FALCÓN 377 / TEL. 4425500 - 4421627 - 4428817 - 4423138

PRESTAMOS SERVICIO A SOCIOS DE

ME mutual
euroamericana

MUTUAL
ACINDAR

CET
Centro de Estudios de Comercio
de San Nicolás

SINDICATO LUZ Y FUERZA
SAN NICOLAS

Mutual Siderurgica
General Savio

MUTUAL Apoyo Solidario

Fundación María
Gloria M. R. Savio

Provincia apuntó contra Nación por la caída de la industria manufacturera y lo calificó de “industrialicidio”.

El ministro de Economía Pablo López se hizo eco de los datos del Indec que revelaron una caída de 20% respecto al año anterior. “Las políticas de destrucción productiva del Gobierno nacional causan un daño masivo en el desempeño de la industria bonaerense”, sostuvo el funcionario de Axel Kicillof.

La industria de la provincia de Buenos Aires atraviesa una grave crisis, de acuerdo con los últimos datos publicados por el Indec. En marzo de 2024, la actividad industrial cayó un 20,1% en comparación con el mismo mes del año anterior, acumulando una disminución del 14,5% en el primer trimestre del año. Este retroceso representa el valor más bajo registrado desde el inicio de la serie en 2012, interrumpiendo la senda de recuperación que se había observado desde 2021 hasta 2023 tras la pandemia.

El ministro de Economía de la provincia de Buenos Aires, Pablo López, se pronunció al respecto en su cuenta de Twitter, destacando el impacto negativo de las políticas del Gobierno nacional. «Las políticas de destrucción productiva del Gobierno nacional causan un daño masivo en el desempeño de la industria bonaerense», afirmó López.



rense», afirmó López.

Todos los sectores industriales de la provincia han sufrido caídas interanuales significativas, tanto en

marzo de 2024 respecto al mismo mes del año anterior como en el acumulado del primer trimestre. Entre los sectores más afectados se en-

cuentran los metales comunes, con una caída del 44,7%, y los minerales no metálicos, que registraron una disminución del 33,3%. Estas cifras

reflejan una crisis profunda que afecta a la base productiva de la provincia y pone en riesgo numerosos empleos. El ministro López fue contundente en su crítica hacia las políticas económicas actuales, describiendo la situación como un «industrialicidio». «El industrialicidio provocado por las políticas del Gobierno nacional parece no tener límite. Es necesario que cambien el rumbo», expresó.

A pesar del difícil panorama, López reafirmó el compromiso de la provincia para mitigar los efectos negativos de esta crisis.

«Desde la provincia seguiremos trabajando para atenuar el golpe y proteger a la industria bonaerense», aseguró. Este compromiso indica que, a pesar de los desafíos, se buscarán estrategias y medidas para apoyar a la industria local y promover su recuperación en un contexto adverso.

Axel Kicillof está a un paso de tener luz verde para su proyecto de ambulancias

Unión por la Patria no quiere irse al receso de invierno de la Legislatura sin dar media sanción al proyecto de Axel Kicillof y su ministro de Salud, Nicolás Kreplak, al proyecto que crea una empresa estatal de atención de emergencias médicas y tiene que ver con la recuperación de costos por el uso de ambulancias.

Por eso, el presidente de la Cámara de Diputados, Alejandro Dichiara, convocó a una nueva sesión ordinaria para el próximo miércoles 10 a las 15 horas. Si bien el temario no quedó cerrado, la idea del oficialismo es dar tratamiento al proyecto, que ya pasó por las tres comisiones en las que se debatió.

Vale recordar que la propuesta tuvo dictamen favorable de Unión por la Patria, pero tanto el PRO, como la UCR+Cambio Federal y la Izquierda presentaron dictámenes de minoría.

Pese a haber enviado la convocatoria, desde el oficialismo reconocieron a este medio que los votos todavía no están. En este trájín, tiraron la pelota a los radicales. «La interna del radicalismo nos está jugando en contra», sentenció una au-



En Diputados, pelean voto a voto para dar luz verde a la propuesta de salud de Axel Kicillof.

toridad peronista, que remató: «Se están midiendo entre ellos». Por lo pronto, desde el bloque UCR+GEN, descartaron dar el voto positivo a la propuesta. Lo cierto es que en el medio, Unión Renovación y Fe -el bloque libertario dialoguista- dio un ultimátum y realizó una serie de propuestas para cambiar en el texto original en relación a los organismos de control: si el oficialismo los acepta, votan en positivo,

si se muestran inflexibles a esos cambios, será en negativo.

El titular de ese bloque, Gustavo Cuervo, sostuvo que los cambios que plantearon “mejoran el proyecto enviado por el Ejecutivo, principalmente, en los sistemas de control y esperamos que sean tenidos en cuenta». Entre otras cuestiones, proponen que se cree en el marco de la Legislatura la Comisión Bicameral de Seguimiento, Fiscalización

y Control de la Empresa Bonaerense de Emergencias en Salud, y que esté integrada por seis diputados y seis senadores, contemplándose la participación de las minorías. Además, plantearon que se debe respetar la paridad de género en la integración del directorio de la empresa.

“Nuestro trabajo como representantes de los bonaerenses es mejorar los proyectos que se traten en esta Legislatura, sin tener en cuenta el

color político que lo impulsa, pensando en la ciudadanía”, añadió.

Este miércoles, el propio Kreplak se encargó de ir a buscar las voluntades boina blancas. El ministro camporista se sentó a la mesa con los intendentes de Rauch, Maximiliano Suescun; de General La Madrid, Martín Randazzo; de Balcarce, Esteban Reino; y la intendenta interina de Maipú, Lorena Otermin, que prometieron hablarlo con sus diputados.

«Estamos de acuerdo con lo de emergencia y estamos de acuerdo con una sociedad del Estado relacionada con los medicamentos. Lo importante es que eso no genere más estructura. Si no genera más estructura y viene a mejorar los precios que vamos a tener cada uno en los municipios, en los hospitales provinciales, es muy bueno», señaló un alcalde radical.

Así las cosas, el oficialismo apuesta a conquistar a los libertarios díscolos o a los radicales, dando por sentado que La Libertad Avanza, los unibloques libertarios y el PRO no van a levantar las manos para que el proyecto siga camino hacia el Senado.

El TC inicia su actividad en Posadas

El Turismo Carretera llega este fin de semana al autódromo "Rosamonte" de Posadas para llevar a cabo la octava fecha del campeonato 2024, la antepenúltima de la Etapa Regular.

Con un total de 41 pilotos inscriptos y el estreno de otros seis autos de Nueva Generación, la categoría más popular del país visitará por decimoseptima vez al circuito misionero.

La actividad se desarrollará como es habitual entre hoy y mañana en compañía del TC Pista. La "telonera" pondrá en marcha su primer entrenamiento a las 9.30, mientras que el TC saldrá a pista a las 11.05 con transmisión. Habrá dos tandas más para cada división de 12.20 a 14.35.

La clasificación del TCP se pondrá en marcha a las 15.20, en tanto que la del Turismo Carretera se desarrollará a las 16.00. Ambas se podrán ver en vivo por TV Pública y DeporTV de 15.00 a 17.00. El cierre de la jornada será con las series del TC Pista a iniciarse a las 17.20. Mañana desde las 10.00 el TC comenzará a disputar sus tres series en vivo por TV Pública. A las 11.45 será el turno de la Final del TCP. Por su parte, la carrera de la "máxima" tendrá su inicio a las 12.55.

Ambas competencias serán transmitidas en vivo por la TV Pública y DeporTV.

FÓRMULA 1

Histórico debut de Colapinto

El argentino cerró su primera práctica oficial en un Gran Premio conduciendo el Williams FW46 en la pista de Silverstone, cumpliendo los objetivos y la planificación del equipo de Grove. Lando Norris fue el más rápido de la sesión, en la que el oriundo de Pilar fue 18°.

De la Redacción de EL NORTE
secciondeportes@yahoo.com.ar

Franco Colapinto se subió, por primera vez a un monoplaza en Fórmula 1 en la primera práctica libre del GP de Gran Bretaña. El argentino corrió para la escudería Williams y quedó en el puesto 18 -a +1.658 del líder Lando Norris-

El oriundo de Pilar no comenzó la prueba de una buena forma, pero, vuelta tras vuelta, logró superarse, marcando tiempos inespereados para un novato en la categoría. Colapinto no tuvo errores y quedó muy cerca de su compañero de equipo Alex Albon.

La mejor vuelta del piloto fue de 1:29.078.

Hace unos días, el jefe de equipo, James Vowles, habló de que le aconsejó al joven piloto: "El consejo que le di fue que disfrute", además sumó: "Esta vez es la primera ocasión en que lo puede hacer frente a 70 millones de personas". "Le dije que no estamos viendo específicamente en qué velocidad está haciendo una curva de alta velocidad, sino cómo se construye efectivamente en ella, cómo es su baja velocidad, cómo es su frenado y cómo su tracción se enfoca en lo básico", explicó Vowles.

Colapinto llegó tras conseguir el



segundo puesto en el Gran Premio de Austria en la Fórmula 2, siendo superado únicamente por el brasilero Gabriel Bortoleto. En la tabla de pilotos, el pilareño se encuentra en la quinta posición con 75 puntos. Por parte de su equipo, MP Motorsport, se posiciona tercero en la tabla.

A su podio en el GP de Barcelona, se le suma Austria y su victoria en Imola. Además, logró sumar puntos en otras tres participaciones: Sakhir, Melbourne y Mónaco. En Yeda, el corredor bonaerense abandonó la carrera tras un trompo que lo dejó fuera de la pista y sin posibilidad de remontar.

Colapinto tiene posibilidades de convertirse en el primer representante argentino en Fórmula 1 después

de 23 años. El último había sido Gastón Mazzacane entre 2000 y 2001.

Para la Fórmula 1 la actividad seguirá hoy a las 6.30 con nuevos ensayos, mientras que a las 10.00 será la clasificación, con vistas a la carrera de mañana a las 11.00.

En la Fórmula 2

Posteriormente, en una intensa primera jornada en suelo británico, Colapinto afrontó la sesión clasificatoria de la Fórmula 2. Y concretó otra destacada prestación con el auto de MP Motorsport al quedar en el cuarto puesto de la sesión, con 1m39s711 en la mejor de la docena de giros en el trazado de 5.891 metros. Con dicho registros, el representante de Argentina quedó a 0s343 del francés Isack Hadjar quien lideró el «1-2» de Campos Racing, escoltado por su compañero Josep Martí, y Dennis Hauger, coequipier de Colapinto, en una tanda que tuvo a 13 autos en menos de un segundo.

Con respecto al líder del campeonato, el estonio Paul Aron, quedó 12º (a 813 milésimas) cuando al intentar mejorar su registro se despistó y protagonizó un doble trompo con el auto de Hitech GP. Hoy desde las 8.15 se correrá el Sprint, sobre 21 vueltas, en donde Colapinto largará desde la cuarta fila (7ª posición).

MUNDIAL SUB-17

Torriani fue goleador y figura de Argentina



Con Martín Torriani como goleador y figura, la Selección argentina volvió a festejar en el Mundial Sub-17 que se disputa en Estambul (Turquía). Luego de tres derrotas consecutivas y de la eliminación sufrida en cuartos de final ante Canadá, la albiceleste superó a Filipinas por 83 a 67.

El jugador ramallense -surgido en Defensores- sumó 15 puntos, 7 asistencias y 5 rebotes en 21 minutos. Hoy a las 11.00 el equipo dirigido por Leo Gutiérrez jugará con Egipto en la pelea por finalizar entre el noveno y el duodécimo puesto.

Lo curioso es que a semifinales avanzaron tres de los rivales de los argentinos en la fase de grupos. Dos de ellos se enfrentarán entre sí en uno de los cruces, ya que Turquía chocará con Italia, al que Argentina venció en su debut en el torneo. En tanto, Nueva Zelanda deberá cruzarse con el poderoso Estados Unidos, principal candidato al título.

LA TEMPORADA 2024 DEL TC SE VIVE EN RADIO U 89.9



TRANSMISIÓN
Nº 38

FECHA 8

POSADAS

SÁBADO 6/7 - 16 HS.
DOMINGO 7/7 - 9 HS.

Relatos y comentarios: **OSVALDO DE MICHELE Y JORGE HANKIN**

Información: **Marilin Innocenti** - Operación Técnica: **BELÉN NARDONI**






BOCA

Se destrabó el pase de Brian Aguirre

Luego de que en las últimas horas surja una traba que amenazó con demorar el pase, Boca y Newell's terminaron de acordar el traspaso de Brian Aguirre y el delantero se someterá hoy a los estudios médicos correspondientes. Así, Diego Martínez sumará un atacante más a su plantel, en medio de la pretemporada.

En las últimas horas, la aparición del club Villa Cassini de Capitán Bermúdez -institución desde la que el futbolista pegó el salto a la Lepra cuando tenía 12 años- amenazó con frenar el pase. ¿Por qué? Porque reclamaron obrar parte de la operación, algo que derivó en que Newell's demore en la entrega de los papeles a Boca, para finalizar el pase. De todas maneras, la cuestión parece haberse resuelto rápidamente y todo quedó solucionado, por lo que Aguirre pasará al Xeneize a cambio de cinco millones de dólares por el 80 por ciento de su ficha.

Ahora, se espera que el futbolista llegue a Buenos Aires este sábado y se someta mañana domingo a los estudios médicos correspondientes antes de firmar su contrato con el Xeneize, para luego acoplarse a la pretemporada bajo las órdenes de Diego Martínez. Su contrato sería hasta diciembre de 2028 e incluiría una cláusula de rescisión de 17 millones de dólares, que ascendería a 20 millones sobre el final de cada mercado de pases.

En paralelo a la llegada de Aguirre, Boca sigue negociando con el Genk de Bélgica para poder sumar a Matías Galarza, mediocampista central con pasado en Argentinos Juniors. En su caso, el Xeneize envió una nueva oferta de tres millones de dólares por la mitad de su ficha, medio millón más que el último ofrecimiento realizado. Sin embargo, a pesar de la insistencia de Boca y de la presión ejercida por el jugador, lo cierto es que el club belga no se baja de su precio de cinco millones.

La realidad es que la firmeza de Genk contrasta con la presión que ejerce Galarza, quien viajó a Buenos Aires en los últimos días sin permiso, algo que no fue bien visto por el club.

EUROCOPA

España venció a Alemania y avanzó a semifinales

En un partidazo no apto para cardíacos, la Roja venció por 2-1 al conjunto teutón por los cuartos de final con un gol de Dani Olmo y otro de Mikel Merino. Jugará la semifinal contra Francia, que eliminó a Portugal por penales.

De la Redacción de EL NORTE
deportes@diarioelnorte.com.ar

En un duelo imperdible de cuartos de final, España derrotó agónicamente a Alemania por 2-1 gracias a un gol de Mikel Merino sobre el final del alargue y lo eliminó de la Eurocopa 2024. Dani Olmo había abierto el marcador para los españoles, pero Florian Wirtz firmó el empate parcial y lo mandó al tiempo suplementario. Ahora la Roja enfrentará en semifinales a Francia, que eliminó a Portugal por penales.

El partido comenzó áspero ya desde los primeros minutos de juego. De hecho, Toni Kroos se salvó de haber recibido una amarilla luego de una dura falta contra Pedri en la mitad de la cancha. Tal fue el dolor que sintió el volante de España que debió ser reemplazado a los ocho minutos por Dani Olmo. Se retiró con un gesto de resignación y sin poder trascender.

La primera peligrosa llegó a los 14 minutos, a través de un tiro libre de Lamine Yamal que se fue apenas desviado del palo izquierdo del arquero Manuel Neuer. Unas jugadas después, Fabián Ruiz sacó un remate que pasó a escasos centímetros del travesaño. Parecía que el gol de España estaba al caer, pero Alemania se despertó con la cabeza de Kai Havertz, que estuvo cerca de convertir. No obstante, más allá de esas incidencias puntuales, no se sacaron diferencias en los 45 minutos iniciales y hasta se fueron al vestuario con más amarillas (3) que goles.

Respetando la sensación que se palpaba en el Mercedes-Benz Arena, la Roja se adelantó en el marcador de la mano del pie diestro de Dani Olmo, que aprovechó un centro rasante de Yamal desde la banda derecha y la colocó suavemente al palo derecha de Neuer, que por primera vez en la tarde se vio vencido.

En lugar de envalentonar a los españoles, el tanto del jugador de Leipzig le dio una cachetada de realidad a los locales, que se lanzaron a buscar el empate con el cuchillo entre los dientes. Intentaron con una definición a quemarropa de Niclas Füllkrug, que se estrelló con-



Los ibéricos consiguieron una gran victoria para quedar entre los cuatro mejores. NA

tra el palo, y una sutil picada de Kai Havertz tras un error del arquero Unai Simón, pero cayó en el techo del arco.

De tanto probar, Mannschaft alcanzó la igualdad en los minutos finales del cotejo con una definición excelsa de Florian Wirtz, la joyita de Bayer Leverkusen, de volea. Con las emociones jugando a su favor Alemania mandó el trámite al alargue, que en un principio no contó con abundantes posibilidades de gol. Solamente hubo una polémica notoria en la que todo el público anfitrión pidió penal.

En un avance alemán, la pelota impactó en la mano de Marc Cucurella, que estaba alejada de su posición natural y ampliaba más espacio del debido. Después de unos segundos de conversaciones, el VAR no consideró que fuera infracción y el juego continuó su rumbo.

Pero como el fútbol es la dinámica de lo impensado, en los últimos minutos del alargue pasó de todo. A los 119, Merino metió un cabezazo milagroso y le dio la vic-

toria a España, que estalló en un grito de gol ensordecedor. La mala noticia, además de la posible baja de Pedri por lesión, es que Daniel Carvajal fue expulsado en la última ocasión del encuentro y se perderá la semifinal contra Francia.

Francia, por penales

Por su parte Francia sufrió hasta el final pero eliminó a Portugal en cuartos de final por penales, después de un empate 0 a 0 en los 120 minutos de juego. En la definición desde los 12 pasos, los franceses acertaron los cinco remates y se impusieron gracias al remate al palo de Joao Félix. Ahora se medirán con España en busca de un lugar en la final.

El partido fue parejo el encuentro que se disputó en Hamburgo, pero las situaciones llegaron recién en el segundo tiempo. La etapa inicial prácticamente no tuvo situaciones de riesgo, pero a partir de los 15 minutos del complemento la cosa se puso interesante. Primero fue Portugal el que tuvo un par de situaciones, pero Maignan

respondió bien ante Bruno Fernandes y Vitinha.

En la réplica, Kolo Muani tuvo una situación bastante similar a la del último minuto de la final de Qatar 2022, pero su remate pegó en un defensor y se fue al córner. Camavinga y Dembélé tuvieron otras chances más para los franceses, pero no le acertaron al arco y el partido se fue al suplementario.

En los 30 minutos extra tuvo que salir Mbappé -que durante el complemento había recibido un pelotazo en la cara- y no sobraron las situaciones de gol, pero en el último minuto lo tuvo Portugal en una contra que terminó definiendo mal Nuno Mendes. Y entonces el partido se fue a los penales, donde hubo un solo errado: Joao Félix remató al palo en el tercero de Portugal, y Francia terminó clasificándose para semis con el quinto acierto, en los pies de Theo Hernández.

Hoy desde las 13.00 Inglaterra vs Suiza y desde las 16.00 Países Bajos vs. Turquía, por octavos de final.

TORNEO APERTURA

Hoy comienza la Liguilla

Los cuartos de final del "Manuel Santos Podestá" se iniciarán esta tarde. Belgrano y Gral. Rojo se medirán en el camping, y en Villa Ramallo chocarán Defensores y Conesa.



Conesa visitará al siempre complicado Defensores. ARCHIVO EL NORTE

De la Redacción de EL NORTE
deportes@diarioelnorte.com.ar

Hoy arrancará la Liguilla del Torneo Apertura con los dos partidos de ida de cuartos de final.

A partir de las 14.30 Belgrano será local ante Gral. Rojo, el último campeón. El conjunto de calle Pellegrini clasificó angustiosamente gracias a su goleador Marcelo Ocanto, quien marcó dos goles en el empate ante Matienzo para conseguir el octavo puesto de la fase regular. En esta serie corre en desventaja, porque el Chacarero por haber sido primero tiene ventaja deportiva en caso de igualdad en puntos y goles al cabo de los dos duelos. Además, juega diezmando porque Matías Alfeirán y Fabricio Lenci están de viaje, mientras que Leonel Viñales está suspendido. Belgrano formaría así: Bordón; Ulises Ortiz, Franco

Fernández, Matías Luna, Nicolás Alfeirán; Oreskovic, Contigiani, Martín Cena, Leonardo Luna; Ocanto y Valentín Mansilla. Por su parte, Fabricio Jaureguizar no podrá contar con Mirko Lenhardt, suspendido por dos fechas, y está en duda Ricardo Sabedra por una molestia. La probable alineación será la siguiente: Maldonado; Décima, Ricardo Sabedra o Alejo Galván, Tilli, Levato; Bersano, Cristian Fornillo, Imanol Gómez, Saccani; Maza y Eugenio Sabedra

En el restante choque de hoy, Defensores y Conesa se enfrentarán en el "Salomón Boeseldín" desde las 16.30. El Granate terminó sexto con 23 puntos, mientras que la Academia en gran campaña finalizó tercero con 27 unidades.

Así será el posible once del ramallense: Santía; Lionel Monzón, Montivero o Ruiz Díaz, Zaupa, Román

Gómez; Mendoza, Joaquín Macías, Badet, Hussein; Bustos y Domenech o Hipelmayer.

Y en el visitante, Fabricio Ciampichetti tiene una duda en defensa: Matías Dalby o Joaquín Leidi. Este sería el equipo que saldrá a la cancha: Petri; Dalby o Leidi, Bussolino, Gamarra, Ostojic; Cabral, Joaquín Álvarez, Nicolás Latof, Gastón Sandoal; Mauricio Peña y Federico Hernández.

Mañana desde las 15.00 chocarán 12 de Octubre vs. Somisa y La Emilia vs. Regatas.

La programación para hoy es la siguiente

14.30 Belgrano vs. Gral. Rojo. Dirigirá Eduardo Pérez con la asistencia de Luis Amarilla y Diego Aguirre

16.30 Defensores vs. Conesa. Florencia Zalazar será la jueza principal, mientras que Santiago Mereles y S. Fernández serán los líneas.

SELECCIÓN ARGENTINA

Scaloni haría cambios

La Selección Argentina se entrenó en Houston, donde sufrió y superó por penales a Ecuador para clasificarse a las semifinales de la Copa América. El combinado que dirige Lionel Scaloni inició así su preparación para el partido del martes a las 21 en Nueva Jersey, ante Canadá. Los jugadores que estuvieron presentes ante Ecuador realizaron los tradicionales trabajos regenerativos y si bien todavía faltan algunos días para las semifinales, se especula con que Scaloni realizará cambios en el equipo.

El entrenador de la Selección Argentina no quedó conforme con la actuación en la victoria por penales y, por tal motivo, no sería de extrañar que realice al menos una modificación por línea.

Una de las buenas noticias que dejó la clasificación a las semifinales es que Lionel Messi no evidenció inconvenientes en relación con la sobrecarga en el recto anterior de la pierna derecha que había sufrido contra Chile y lo dejó afuera del partido ante Perú, en el cierre de la fase de grupos.

Los estudios que le realizaron no mostraron lesión alguna y su recuperación le permitió ser titular ante Ecuador. Tras la clasificación, Leo contó que durante la semana fue "tratando de sacar la molestia que tenía, el dolor, entrenando de a poco,

sintiendo un poco de miedo, soltándome de a poco. En los últimos entrenamientos me sentí mejor y pensé que podía estar".

"Me sentía bien, no tenía molestias, nada. Por ahí sí un poco del miedo psicológico de tener una lesión o una molestia siempre está, pero a nivel muscular no tenía nada. Me preguntó (Lionel Scaloni) si estaba para jugar y le dije que sí", agregó.

Además, Nicolás González no tiene molestias y sus gestos se debieron simplemente al cansancio que le generó el partido; en tanto, se supo que Lisandro Martínez sintió una pequeña sobrecarga, que lo obligó a irse reemplazado por Nicolás Otamendi, pero no tiene nada importante y estará en las semifinales.

La buena noticia en cuanto a los lesionados es que en el entrenamiento de hoy fue exigido Marcos Acuña, quien no estuvo presente en los últimos dos partidos por una molestia muscular: el Huevo respondió bien y estará a disposición de Scaloni para las semifinales.

Después de las tareas que realizaron ayer, los dirigidos por Scaloni volverán a trabajar hoy a primera hora en Houston para luego por la tarde volar hacia Nueva Jersey. Desde mañana domingo practicarán en la ciudad en la que se jugará el próximo partido y el lunes será el único entrenamiento abierto.

COPA AMÉRICA

Canadá clasificó para las semifinales

Canadá hizo historia y derrotó 4-3 a Venezuela en la definición por penales, luego de empatar 1-1, por los cuartos de final de la Copa América 2024 en el AT&T Stadium de Texas y se verá las caras en semifinales con la Selección Argentina, que venció en los penales por 4-2 a Ecuador después de empatar 1-1 en los 90 minutos. A los 13 minutos Jacob Shaffelburg

puso en ventaja al conjunto canadiense, y a los 19 del complemento igualó la Vinotinto con un remate de 40 metros del ex River Salomón Rondón.

Hoy se disputarán los dos restantes partidos de cuartos de final. Desde las 19.00 chocarán Colombia vs. Panamá y a partir de las 22.00 se enfrentarán Uruguay y Brasil.

**MAS SHIPPING Ltd.**
Agencia Marítima
Argentina

 **336-4027194 San Nicolás**
3476-432432 Pto. San Martín

Villa Constitución: quedó preso un acusado por *grooming* y abuso sexual

La víctima fue una adolescente de 14 años a la que llegó a agredir sexualmente. El acusado tiene 52 años y deberá esperar la realización del juicio en prisión. Según el señalamiento de la fiscal Analía Saravalli, el imputado le solicitó a la chica videos y fotos íntimas de ella a cambio de la entrega de dinero.

Un hombre de 52 años quedó en prisión preventiva por el tiempo máximo que establece la ley, es decir, dos años, al ser imputado oficialmente como autor de los delitos de acoso a través de medios electrónicos (*grooming*) y abuso sexual agravado simple y gravemente ultrajante con acceso carnal en perjuicio de una adolescente de 14 años. El grave caso se analizó esta semana en los tribunales provinciales de Villa Constitución. En la audiencia que se realizó allí, la fiscal Analía Saravalli le atribuyó a M. G. L., de 52 años, gravísimos hechos que sucedieron desde una fecha indeterminada hasta el 24 de mayo de este año y que se iniciaron con la mecánica conocida como *grooming*, que es el acoso a menores de edad a través de las redes sociales o por la aplicación de mensajería WhatsApp.

La fiscal Saravalli le atribuyó ha-



Los tribunales provinciales de Villa Constitución, donde se analizó un grave caso de abuso y acoso por *grooming*.

berse contactado con la víctima menor de edad en este caso por medio de WhatsApp, con claras intenciones de atentar contra la integridad sexual de la víctima. Según el señalamiento de Saravalli, el imputado le solicitó a la chica videos y fotos íntimas de ella a cambio de la entrega de dinero. Además, se le imputó haber abusado sexualmente de la joven en una vivienda de Villa Constitución, durante los años 2023 y 2024. Los demás datos con relación a cómo ocurrieron los hechos y la identidad de la víctima se mantienen en reserva para preservar a la misma, señalaron del MPA. Ante la exposición realizada por la fiscal, la jueza de primera instancia Marisol Usandizaga hizo lugar al pedido de la funcionaria y dispuso que el acusado quede en prisión preventiva por el plazo de ley hasta que se realice el juicio.

ROSARIO

Otra fuga en la Seccional 5ª: un preso que forma parte de una banda se escapó por la terraza

Los vecinos de la Seccional 5ª, de Italia y Riobamba, aún no perdieron su capacidad de asombro. Una de ellas escuchó, cerca de las 14.00, ruidos en su terraza, pasos apurados y gritos. Quien corría hacia su libertad era el detenido Jonatan Marcelo Barreto (29), que estaba en una audiencia imputativa a través de Zoom. Pidió ir al baño y luego saltó por el techo y logró llegar a la calle. Minutos después fue recapturado en Viamonte y Servando Bayo, a casi 50 cuadras de la comisaría. El interno había sido capturado este miércoles y estaba siendo acusado por videoconferencia como presunto integrante del clan "Los Tripi", que opera la venta de droga al menudeo en el complejo Fonavi Parque Oeste.

Es la segunda vez en menos de



Fue la cuarta fuga en la Seccional 5ª en lo que va del 2024.

una semana que se produce la fuga de un preso en la Comisaría 5ª y el cuarto hecho de fuga que se dio entre mayo y julio. Barreto estaba bajo custodia de personal de la Comisaría 32ª, según consta en el acta del procedimiento. No se precisó por qué Barreto no cursaba la audiencia imputativa de manera presencial, ya que el Centro de Justicia Penal está ubicado a 15 cuadras de la 5ª. Las corridas por los techos fueron vistas por grupos de familiares de los presos de la comisaría que aguardaban para recibir visitas.

Una vez producida la fuga el orden fue inmediato: patrullaje en la zona y, sobre todo, en el barrio del prófugo. Así "durante las tareas de patrullaje, personal de la motorizada lo detuvo en Viamonte y Servando Bayo", confió una fuente.

● el clima

HOY

Parcialmente nublado.

Mínima: -4°
Máxima: 11°



DOMINGO

Parcialmente nublado.

Mínima: 0° Máxima: 12°



LUNES

Parcialmente nublado.

Mínima: 0° Máxima: 13°



● el sol

Salida: 8.05

Puesta: 18.09



● la luna



nueva 5/7/24

creciente 13/7/24

llena 21/7/24

menguante 28/7/24

● río Paraná

Fuente: Prefectura San Nicolás

Andresito	1.48 E.	San Lorenzo	1.50 E.
Iguazú	7.30 B.	Rosario	1.38 C.
Formosa	1.85 B.	Villa Constitución	1.09 B.
Posadas	9.76 B.	San Nicolás	1.14 E.
Corrientes	1.50 C.	Ramallo	0.80 E.
Paraná	1.44 B.	San Pedro	0.95 C.
Santa Fe	1.66 B.	Baradero	0.72 C.

● clasificados

● Bolsa de trabajo

/ofrecidos

SE OFRECE HOMBRE para trabajos de carpintería. Tel. 3416900828

● Cuidado de personas

/ofrecidos

SE OFRECE SEÑORA para cuidado de personas por la tarde o la mañana y limpieza. Con referencias. Tel.: 3364671553

SE OFRECE SEÑORA para cuidado de personas mayores con buenas referencias. Teléfono: 3364202472

SE OFRECE SEÑORA cuidado de personas en clínica con experiencia y referencias. Tel.: 3364213580

SE OFRECE SEÑORA para cuidado de personas en clínicas o particular. Tel. 3400 661515

SE OFRECE SEÑORA jubilada para cuidado de enfermos y adultos mayores. Tel. 154297545

SE OFRECE SEÑORA para cuidado de abuelos y limpieza, solo por la mañana. Tel. 3364115665

● Servicio doméstico

/ofrecidos

SE OFRECE SEÑORA para cuidado de abuelos y limpieza. Teléfono. 3364631580.

SE OFRECE SEÑORA para limpieza o cuidado de personas. Teléfono. 154217320.

SE OFRECE SEÑORA para cuidado de personas y limpieza por la tarde o la mañana con referencias. Teléfono. 3364671553

Joe Biden admitió que tuvo un mal debate pero dijo que vencerá a Donald Trump: “Le gané en 2020 y lo volveré a hacer”

El Presidente encabezó un nuevo acto de campaña en Madison, Wisconsin, y dio su primera entrevista televisiva desde aquella noche, y en ambos eventos se mostró confiado en que seguirá al frente de la Casa Blanca.



Biden reconoció sus errores durante el debate pero explicó que se sentía "terrible".

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, ratificó este viernes su candidatura por el partido demócrata durante un acto de campaña en Madison, Wisconsin, y cargó contra su principal rival, Donald Trump.

“Soy candidato y voy a ganar de nuevo. Déjenme decir esto tan claramente como pueda: sigo en la carrera. Derrotaré a Donald Trump, le gane en 2020 y lo volveré a hacer”, dijo el mandatario frente a una multitud de seguidores que se reunió para manifestarle su apoyo, a pesar del alza en los cuestionamientos a su capacidad para estar al frente del país en un segundo mandato.

“¿Creen que soy demasiado viejo para vencer a Donald Trump? Pues esta es mi respuesta, me presentaré y voy a ganar”, continuó el demócrata. Tras el debate presidencial del pasado 27 de junio, en el que muchos apuntaron que Biden cometió errores y se mostró débil frente a su rival republicano, surgieron una oleada de comentarios que sembraron dudas sobre sus posibilidades de continuar en la Casa Blanca.

En una entrevista con el periodista y ex consejero cercano a Bill Clinton, George Stephanopoulos, -la primera aparición en televisión desde el de-

bate- que se transmitió por la cadena ABC, el presidente recordó esa noche pero buscó llevar tranquilidad a todos los estadounidenses al decir que sólo “fue un mal episodio”. “No hay indicios de ninguna afección grave. Estaba agotado. No hice caso a mis instintos en cuanto a la preparación y fue una mala noche”, aseguró. Inclusive, señaló que ser presidente equivale a pasar “un test cognitivo a diario” y no hay nadie “más calificado” que él para ganar las elecciones. “Nadie dijo que debía hacer un test cognitivo y neurológico. Me hago un test cognitivo todos los días, no sólo en la campaña... estoy a cargo del mundo, sé que es una hipérbole, pero somos la principal nación del mundo. Hoy estuve al teléfono con el primer ministro de Israel, hablé con el nuevo primer ministro de Inglaterra”, dijo en ese sentido e insistió en que aquella noche, “los doctores dijeron que estaba exhausto, tengo doctores que viajan conmigo a todos lados, todos los presidentes los tienen, y no dudan en decirme si hay algo mal”.

Asimismo, al ser cuestionado por el presentador sobre por qué los casi once días que llevaba en el país tras su viaje a Europa no fueron su-

ficiente tiempo de descanso, respondió que “estaba enfermo, me sentía terrible... de hecho le pedí a los médicos que me hicieran una prueba de COVID para averiguar qué me pasaba” y aunque descartaron una infección o virus, “tenía un resfriado muy fuerte”.

Destacó, a continuación, que “después de ese debate encabezé diez eventos importantes al hilo (...), con multitudes y sin tener una mala respuesta. Simplemente tuve una mala noche y me di cuenta de eso porque mientras contestaba las preguntas y, aunque su micrófono (de Trump) estaba apagado, me estaba gritando y distrayendo... no tenía el control de lo que ocurría”.

No obstante, Biden aseguró que los errores fueron culpa suya y no de nadie más, y que falló al creer que podía prepararse como “normalmente hubiera hecho al sentarme con líderes extranjeros o ante el Consejo de Seguridad Nacional”.

“No sería candidato si no pensara que puedo ser presidente durante cuatro años más, soy candidato porque creo que entiendo mejor qué es lo que tenemos que hacer para llevar a esta nación a un nuevo nivel”, cerró la charla.

● farmacias

H Desde las 8:30 hasta 8:30 día siguiente

BLANCO, Almafuer y Benitez Tel. 4420843
CORREA, Italia 38 Tel. 4428203
DONATELLI, Urquiza 499 Tel. 4430017
FARIAS, Av. Savio 238
GAGLIARDO, Pte. Perón 1035-Tel. 4441786
SALVADOR, Av. Moreno 220 Tel.4 435180
TIONI, Rademil y Alvear Tel. 4434809

“ENVIE UN SMS CON LA PALABRA FARMA.S.N. AL 8008 Y CONOZCA LAS FARMACIAS DE TURNO”
[COLEGIO DE FARMACEUTICOS]

● loterías/quinielas

LAS AGENCIAS DE LA CIUDAD

● quiniela nacional matutina

1) ...4213	8) ...6480	15) ...2510
2) ...6495	9) ...3449	16) ...5432
3) ...9612	10) ...8787	17) ...5426
4) ...1288	11) ...0795	18) ...5852
5) ...0670	12) ...9919	19) ...7570
6) ...0645	13) ...9119	20) ...5519
7) ...0232	14) ...3799	

● quiniela nacional vespertina

1) ...0838	8) ...3258	15) ...6725
2) ...6032	9) ...5989	16) ...5523
3) ...3834	10) ...3397	17) ...2958
4) ...8639	11) ...3010	18) ...9673
5) ...0241	12) ...7796	19) ...1123
6) ...3169	13) ...4755	20) ...2198
7) ...0293	14) ...0336	

● quiniela nacional nocturna

1) ...7747	8) ...2963	15) ...5853
2) ...1249	9) ...5327	16) ...8141
3) ...7837	10) ...8026	17) ...0363
4) ...0337	11) ...9382	18) ...2821
5) ...6240	12) ...3013	19) ...4700
6) ...8647	13) ...9913	20) ...0003
7) ...6881	14) ...0256	

● quiniela Bs.As. matutina

1) ...3574	8) ...7193	15) ...7011
2) ...8587	9) ...1289	16) ...7919
3) ...3699	10) ...3303	17) ...8082
4) ...2282	11) ...4623	18) ...8062
5) ...8612	12) ...4480	19) ...1412
6) ...4815	13) ...7788	20) ...4478
7) ...9861	14) ...4563	

● quiniela Bs.As. vespertina

1) ...1073	8) ...1242	15) ...8077
2) ...6280	9) ...7876	16) ...5784
3) ...3447	10) ...2801	17) ...9889
4) ...6387	11) ...4123	18) ...9483
5) ...7858	12) ...3748	19) ...1546
6) ...9586	13) ...9918	20) ...2404
7) ...9942	14) ...1709	

● quiniela Buenos Aires nocturna

1) ...8283	8) ...1727	15) ...3765
2) ...1280	9) ...0225	16) ...4860
3) ...0123	10) ...3563	17) ...5688
4) ...0527	11) ...1325	18) ...2462
5) ...3030	12) ...2374	19) ...4792
6) ...1793	13) ...7224	20) ...2190
7) ...6959	14) ...7898	

● quiniela Montevideo nocturna

1) ...074	8) ...678	15) ...239
2) ...672	9) ...149	16) ...085
3) ...243	10) ...049	17) ...173
4) ...457	11) ...744	18) ...228
5) ...553	12) ...815	19) ...232
6) ...910	13) ...684	20) ...813
7) ...333	14) ...399	

● quiniela Santa Fe nocturna

1) ...0607	8) ...9843	15) ...9447
2) ...8285	9) ...3468	16) ...6285
3) ...2663	10) ...0283	17) ...8233
4) ...7143	11) ...3960	18) ...8696
5) ...4142	12) ...7328	19) ...6914
6) ...7925	13) ...8584	20) ...1810
7) ...9566	14) ...6120	

UNA NUEVA MANERA DE MIRAR SAN NICOLÁS.

www.diarioelnorte.com.ar

EL NORTE

PARA TENER EN CUENTA

Cuáles son los signos del horóscopo que más sufren el frío polar

Hay cinco signos del Zodíaco que más sufren las bajas temperaturas y están padeciendo el invierno, y es preciso saberlo. Las personas de Cáncer, Virgo, Piscis, Capricornio y Tauro se ven seriamente afectadas. A continuación, te revelamos el porqué.

De la redacción de EL NORTE
redaccion@diarioelnorte.com.ar

El invierno ya está aquí en el hemisferio sur, y con él llegan las bajas temperaturas que ponen a prueba nuestra resistencia al frío. En estos días se van a producir los días más gélidos del año. Veamos la relación con el horóscopo. Según la astrología, algunos signos del Zodíaco son más sensibles al frío que otros. A continuación, te revelamos cuáles son y por qué.

1. Cáncer (21 de junio - 22 de julio)

Emocionales y hogareños: Los Cáncer son conocidos por su sensibilidad emocional y su amor por el hogar. Disfrutan de los ambientes cálidos y acogedores, y suelen abrigarse más que la media. El frío puede afectarles tanto física como emocionalmente, haciéndolos sentir más vulnerables e irritables.

2. Virgo (23 de agosto - 22 de septiembre)

Analíticos y perfeccionistas: Los Virgo son perfeccionistas por naturaleza y les gusta tener todo bajo control. El frío puede alterar su rutina y generarles ansiedad, lo que puede empeorar la sensación de frío.

3. Piscis (19 de febrero - 20 de marzo)

Intuitivos y sensibles: Los Piscis son muy sensibles a las energías



del entorno, y el frío puede afectarles negativamente. Son propensos a sentir escalofríos, manos y pies fríos, y a enfermarse más fácilmente con los cambios bruscos de temperatura.

4. Capricornio (22 de diciembre - 19 de enero)

Prácticos y reservados: Los Capricornio son conocidos por su practicidad

y su tendencia a ser reservados. Sin embargo, en el fondo, son personas sensibles al frío. Suelen sentir molestias en las articulaciones y los músculos cuando las temperaturas bajan.

5. Tauro (20 de abril - 20 de mayo)

Disfrutan del placer y la comodidad: Los Tauro son amantes del placer y la comodidad. El frío puede afectarles

negativamente, ya que les gusta disfrutar de los pequeños lujos de la vida, como una taza de café caliente o una manta suave.

Cómo combatir el frío polar

Asegúrate de abrigarte bien: usa ropa adecuada para el clima y capas para mantener el calor corporal.

Consume alimentos y bebidas calientes: las sopas, los caldos y las infu-

siones te ayudarán a mantenerte caliente desde adentro.

Realiza actividad física regularmente: el ejercicio te ayudará a mejorar la circulación y a generar calor corporal.

Humedece el ambiente: el aire seco puede empeorar la sensación de frío.

Cuídate del estrés: el estrés puede aumentar la sensibilidad al frío. Practica técnicas de relajación como la meditación o el yoga.

ATANOR[®]

Mejor control, mayor rinde.

Consultá con tu distribuidor de confianza.
O podés ponerte en contacto con nosotros.

